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TESTE SELETIVO/AMURC

Longe da discussão, Edmilson Verka (PSDB)
veta projeto, orientado por advogados

Segundo o secretário da (PMDB), que proíbe entida

Associação dos Municípios des como a Amurc de reali

da Região do Contestado' zarem testes seletivos, foi

(Amurc), Luiz César Batis- gerada pelo fato de dois dos

ta, a polêmica criada em tor- filhos de Bene não terem

no do projeto de Lei do ve- passado num dos testes.
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Oscar Rosário e acusado pelo crime

Promotor vai
pedir mais de
30 anos de

Parado tem
melhorias
patrocinadas
por vereador
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Contribuintes

podem descontar
500k do IPTU

Belo volta a cadeia

AI,!ir Soares,
Martins - "BELO"
D.N 07/08/1985
Art. 155 ) 180
APF 022/07-

Acusado de ter cometido mais de,50 pequenos furtos na localidade de Valinhos, Alvir
Soares Martins, mais conhecido como Belo, foi novamente preso na terça-feira, 27

.
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Dinheiro não é tudo
Reportagem publicada pelo jornal O Estado de

S.Paulo de domingo, 25, revela que municípios que
gastaram num ano R$ 250 por aluno da a.a série fo
ram tão eficientes na educação quanto cidades que
gastaram R$ 1 mil. A revelação vem de estudo inédito
feito a partir dos dados de avaliações do Ministério da
Educação. "É claro que dinheiro é importante, mas di
ferenças na gestão, ou seja, na forma de alocá-lo, são
mais' importantes do que a quantidade de recursos",
disse o economista Naércio Menezes Filho, autor do
estudo.

Na edição passado do CN, a secretária de Educa
ção de Canoinhas, Maria de Lourdes Brehmer, ao co

mentar o Plano de Desenvolvimento da Educação
(PDE), disse que é preciso investir na qualidade do
ensino e rsso, nem sempre, perpassa pelo aumento de
gastos. Canoinhas, hoje, é modelo estadual de quali
dade de ensino. Projetos como o Educação no Campo
e Ler Canoinhas, que demandam custos baixos - no

caso do Ler Canoinhas tem custo zero - são provas
incontestáveis de que a educação não demanda gran
des investimentos, embora se invista muito em edu
cação no Brasil.

Dessa forma, podemos tranqüilamente encaixar

Sexta-feira, 30 demarço'de2007

seu crescimento pessoal.
Obviamente que não são programas 100% efica

zes. Como a própria secretária de Educação reconhe
ce, há muito que precisa ser feito, mas o importante,
no entanto, é começar.

Outro dado interessante levantado pelo Saeb e a

Prova Brasil questiona a necessidade de turmas me

nores para um melhor aprendizado. Ao separar os

fatores que interferem na nota dos alunos, o profes
sor Naércio descobriu que, mais do que o número de
alunos em sala de aula, é o tempo que eles ficam na

escola que faz diferença. "Vemos claramente que os,
melhores alunos não estão nas menores classes, l1)as�
sim naquelas escolas onde há mais horas de aula",
explica. Novamente, saímos na frente ao oferecer ofi
cinas e programas como o Escola Aberta - do Gover
no Estadual - nos quais a escola se coloca como pro
tagonista presente constantemente no cotidiano dos

.

estudantes.
Em comum, todos estes programas e alternativas

implantadas visando a otimização do ensino, tem o

fato de custarem pouco e apresentarem grandes re

sultados. No quesito educação podemos ter muito que
aprender, mas já estamos dando aula.

Canoinhas no modelo ideal de ensino no Brasil - aquele
que sem onerar grandes gastos aos cofres públicos,
traz bons resultados.

O incentivo à leitura nas escolas, com a criação do
. Ler Canoinhas que demanda somente retirar das prate
leiras das bibliotecas escolares livros empoeirados, es

timula os estudantes por meio de uma competição sau

dável, a descortinar o sedutor mundo da literatura, do
qual a maioria, jamais se desapegará.

»

Canoinhas, hoje, é modelo estadual de
,

qualídàde de ensino

Já o Educação no Campo, mostra às crianças o

quão importante é a atividade agrícola para o equilí
brio da região. Não se trata de perpetuar ou segregar
os estudarites interioranos, mas de estimulá-los a des
cobrir novos meios de suster o campo, não perpetu
ando as técnicas e meios utilizados por seus pais, mas
evoluindo o trabalho em amplo sentido. O campo dei
xa de ser algo pejorativo na visão dos jovens, para
se tornar uma alternativa viável e interessante para

o banho: da higiene à exploração
DR.ALESSANDRO LOIOLA

Não
é de surpreender que a idéia de ba

nhar-se para manter a pele limpa esteja
intimamente associada ao conceito de

saúde: a pele, um casaco semi-impermeável de
alta tecnologia, cinco camadas e quase dois metros
quadrados de tamanho, é a principal barreira con

tra os agentes nocivos presentes no meio ambien
te. Mas será que banhar-se com regularidade é
realmente importantepara manter a pele saudável?

Esta pergunta, enviada por um leitor possi
velmente sentado na frente de seu computador
encardido e coberto por moscas varejeiras, va
leu uma pesquisa que rendeu algumas informa
ções interessantes sobre o banho. Vamos a elas.

As origens do banho se estendem para muito
antes da pré-história. Materiais saponificantes
anteriores a 2.800 a.C.
foram encontrados em
cilindros escavados
nas ruínas da antiga'
Babilônia. As inscri

ções indicavam que
aquele material era uti
lizado para limpeza
dos cabelos e para
auxiliar a confecção
de penteados. Os an

tigos egípcios também
se banhavam bastan
te: os Papiros de
Ebers, datados de
1.500 a.C., descrevem
uma mistura de diver
sos sais e óleos utilizados para higiene pessoal.

Na civilização-Ocidental, coube aos roma

nos a difusão do hábito. Os primeiros banhos
romanos foram construídos 300 anos antes de
Cristo, No seu auge, Roma contava com mais de
13 aquedutos para manter seus habitantes sem
pre limpos. Contudo, com o declínio do Império,
os Banhos também perderam gradativamente a

popularidade.
Na Idade Média, os médicos desencorajavam

o banho, afirmando que ele retirava as camadas
mais protetoras da pele, aumentando o risco de

doenças. Mas todo mundo sabe bem onde as

excelentes idéias de higiene pessoal daquele
tempo foram dar: em uma Peste que dizimou qua
se metade da população da Europa.

O banho se tornaria novamente um hábito
no Ocidente apenas no século 17, quando os

químicos franceses Nicholas Leblanc e Michel

Eugene Chevreul aprimoraram as técnicas para

fabricação de sabonetes. Mais ou menos no mes

mo período, a descoberta dos micróbios deu um

impulso adicional ao conceito de higiene. Por volta
de 1880, os chuveiros já eram parecidos com os

nossos e o banho havia se tornado uma rotina.
Como resposta, a lâmina de barbear descartável
surgiria em 1895 e a escova de dente como a co

nhecemos, em 1938.
Mas a história do banho não termina neste

mar de rosas; Da metade do século 20 para cá,
alguns cientistas voltaram a questionar a sua vali
dade. Estudos realizados na década de 1960 mos

traram que uma boa chuveirada na verdade espa
lha as bactérias da pele no ambiente à sua volta,
podendo aumentar o número de microorganismos
nas camadas mais superficiais. Como conseqüên

cia, os cirurgiões pas
saram a ser orientados
a não tomar banho ime
diatamente antes de
entrarem no bloco ci

rúrgico.
Alguns pesquisa

dores cascões tam
bém observaram que,
mesmo após vários
dias sem banho, a po
pulação bacteriana da

pele permanece está
vel, fornecendo uma

excelente desculpa
para adolescentes
mais preguiçosos.

A verdade é que, exceto pelo hábito de lavar
as mãos, não existem muitas evidências científi
cas associando o banho ou a limpeza geral da
pele à prevenção de infecções. O banho freqüen
te, afirmam vários cientistas, pode possuir vários
benefícios estéticos, relaxantes e odoríficos, mas
parece servir pouco do ponto de vista

microbiológico.
Ainda assim, eu recomendo que você se ba

nhe todos os dias. Se não o fizer por razões
microbiológicas, faça-o baseado na premissa de
combate ao estresse e descoberta do corpo. Afi
nai de contas, em que outra situação você se des
ligaria do mundo, cantando músicas do Cauby Pei
xoto enquanto explora os dedos dos pés? Só mes
mo durante um bom, morno e relaxante banho.

Dr. Alessandro Loiola é médico, escritor,
palestrante, autor de "Vida e Saúde da Criança" e
"Crianças em forma: saúde na balança"

LIGUE E ASSINE:

3622-1571
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Contra o amor e as músicas especiais
ELDES FERREIRA

Deveria ser proibido, mas não tem jeito: todo .

casal tem uma música especial. Claro que você
não sabe disso. Só saberá quando, por iniciativa
própria ou enxotada por você, ela for embora .e

revelar, "sabe a música ... ? É nossa! Toda vez

que ouvi-Ia, vou lembrar de nós ... " Ninguém de
veria ser tão baixo assim. Porém, para sorte ge
rai de quem fica, a tal música sempre é muito ruim
e melosa. Normalmente é o tema de algum filme,
novela ou comercial (de margarina, de banco ou

de qualquer coisa parecida). Portanto, depois que
o filme sair de cartaz, a novela acabar e o co

merciai for trocado por outro, suas chances de
ouvir a música "de 'vocês" são bem pequenas. E
músicas desse tipo nunca tocam em bares, fes
tas e lugares decentes e se tocam é hora de

procurar outro bar, uma festa melhor e um lugar
menos decaído. Você também pode puxar um
coro de vaias e conseguir, na mais democrática
pressão, que coloquem outra música. Uma que
faça as pessoas rirem, gritarem, xavecarem, ti
rarem a roupa ... Mas que não seja você ou um de
seus amigos! Deixem isso para quem estiver mais
bêbado, desesperado e em melhor forma.

Pode acontecer também que a música es

colhida seja justamente a sua preferida. Aquela
que resmunga o refrão o tempo todo, que tem o

CD originalíssimo e até sabe quando e porquê foi
escrita. Nestes casos, o golpe é ainda mais bai
xo. Reclamar, xingar ou neqociar outra música
nunca funciona. O estrago já está feito, E bem
feito! Mas também não é justo que deixe de ouvir
sua música preferida só porque uma pessoa
sem-mais-nenhuma-importância-na-sua-vida re

solveu escolhê-Ia para se vingar de você. Mas o

que fazer, então?
Você só tem uma chance: escolher a músi

ca antes dela. E quem escolhe primeiro, anula a

escolha do outro. Fácil, não é? Não se preocu
pe, até você consegue escolher uma música
qualquer. Pode ser o mais novo e irritante su

cesso da rádio ou ainda uma padrão para todos
seus relacionamentos. Sabe, algo com um su

cesso eterno? Isso mesmo, uma velharia qual
quer que vive em promoção nas lojas. Nem pre
cisa dizer que ela não vai engolir essa escolha

- de jeito nenhum. Por vários motivos. Todos por
que não foi ela quem escolheu. Se tiver sorte,
ela vai ficar ainda mais furiosa e nunca mais vai
lhe procurar nem por ordem médica. Melhor im- n,
possível!Você salva suas músicas do coração,
irrita sua ex com qualidade e ainda posa de
grande sensível. A única contra-indicação des-
te método quase perfeito é que você realmente
acredite que a música escolhida tenha alguma
importância, que aquele refrão choroso fale
mais de vocês do que admitem e que O amor só
existe quando não existe mais. Talvez até acre
dite no absurdo que foram felizes sem saber. E,
quando este tipo de coisa acontece, não tem

jeito. A música estúpida que escolheu passará
a tocar em, sua cabeça sem parar e, quando
ouvi-Ia em algum bar ou numafesta muito ruim,
vai chorar, beber e tentar tirar a roupa. E, este
for seu caso, pelo menos faça alguns abdomi
nais para não fazer tão feio se ninguém IhB

impedir de tirar a camisa.

Eldes Ferreira é mestre em Letras pela
UFMS e escritor, E-mail: eldo75@hotmail.com
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Fatma está sem coordenador Governo cede,
mas não convence

FLORIANÓPOLIS - A pressão
dos deputados da base aliada obri

gou o governo a ceder em pontos
polêmicos do projeto da terceira re

forma administrativa que colocará
órgãos como a Fatma para funcio
nar. Além das mudanças já acerta
das - como o fim do artigo que auto
rizava uma possível venda da Casan
e outras estatais - também pode cair
pela metade o corte de 30% no nú
mero de cargos comissionados de- -

terminado pelo governador Luiz
Henrique da Silveira (PMOB).

O relator do projeto na Comis
são de Constituição e Justiça e lí
der do governo, João Henrique
Biasi (PMOB), adiou para terça-fei
ra, 3, a entrega do relatório. A vo

tação em plenário deve ocorrer na

quarta-feira, 4. Biasi confirmou re

criação de parte dos 517 cargos
extintos pelo texto original, mas não
quis precisar o número.

Uma das discussões mais po
lêmicas gira em torno de quais mu

/' nicípios Vão compor as seis novas
secretarias regionais (SOR) e em

quanto elas onerarão o Estado.

Integrantes do Fórum de Lu
tas que passaram segunda-feira,
26, em frente à AL para protestar
contra a terceira reforma adminis
trativa prometeram voltar na quar
ta-feira, quando o projeto deve ser
votado. A entidade que reúne sin
dicatos e movimentos sociais acu
sa o governo de não ter discutido a

proposta com a sociedade.

Promessa do secretário regional é de que em 15 dias impasse seja resolvido

CANOINHAS - o atraso na

aprovação da terceira reforma admi

nistrativa do governo Luiz Henrique
da Silveira (pMDB), esperada para a

próxima semana, está provocando
atraso em muitas atividades que de-.
pendem de órgãos estatais.

Em Canoinhas, a dor de cabeça
• maior está com os engenheiros flo

restais que dependem de

licenciamentos da Fundação do Meio

Ambiente (Fatma). Desde janeiro o

órgão está sem coordenador. Régines
Roeder, assim como todo o stafJ do
governo foi exonerado em dezembro

passado, com perspectivas de

recontratação assim que a reforma seja
concluída.

Dessa forma, nos últimos três

meses, a Fatma praticamente parou.
Funcionando com apenas cinco funci

onários, dos quais apenas dois são en

genheiros florestais, os licenciamentos

*
são liberados somente quando o presi

-

dente estadual da Fatma, eventualmen
te, visita a regional.

ROEDER DISPUTA RETORNO
COM AFILHADO DE AGUIAR

A permanência de Roeder no car

go de coordenador regional da Fatma

é uma incógnita. A disputa se confi- UI
gurou numa queda de braço entre o .:t�
deputado estadual Antonio de Aguiar

r.f(pMDB), que deseja emplacar o ad-

vogado João Sampaio no cargo e

Roeder, defendido pelo secretário de
.

Infra-Estrutura Mauro Mariani

(pMDB).
O secretário regionalWilson Pe

reira (PMDB), no entanto, aposta
num terceiro nome, que suscite o con

senso entre os prefeitos da região, o
que não é o caso de Sampaio, muito
menos de Roeder, que é investigado
peloMinistério Público e chegou a ser

preso pela Polícia Federal no ano pas
sado, por suspeita de atos de

improbidade administrativa, proces
so que deve ser oferecido aJustiça nos
próximos dias.

GERÊNCIAS INDEFINIDAS

Com a conclusão da terceira re

forma administrativa, serão anuncia

dos os nomes dos gerentes regionais
que devem assumir até ;netade de

abril. Em Canoinhas, as 15 gerências
serão reduzidas a 12.

A divisão dos cargos será feita de

acordo com a representatividade elei

toral de cada um dos partidos da

Fatma é apenas um dos órgãos paralisados, aguardando a Reforma Administrativa

múltipla aliança que reelegeu LHS. O
PMDB ficará com seis gerências (50%
do total), PFL e PSDB terão direito a

indicar dois gerentes cada (20% para
cada partido) e os chamados nanicos

ficarão com dois cargos, sendo que

um deles terá de contar com a

anuência de PSDB e PFL.

Pereira ressalta a capacidade téc

nica dos futuros gerentes, que deverá

ser comprovada juntamente com sua

fidelidade partidária.
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Parado recebe melhorias

patrocinadas por vereador
Neno Pangratz (PP) pagou funcionário da prefeitura para fazer
serviço extra

Do próprio bolso: Neno comemora a realização da obra na localidade do Parado, que levou meses para ser concretizada

CANOINHAS - Vereador
Neno Pangratz (PP) teve de pagar do

próprio bolso para que um funcio

nário da Secretaria de Obras abrisse

valetas na estrada geral do Parado na

tarde de sábado, 24.
Como o expediente da prefeitu

ra é de segunda a sexta e não havia

previsão para a efetivação da obra,
Neno pagou as horas extras do fun
cionário depois que o secretário inte

rino de Obras, Célio Galeski (PSDB)
liberou o maquinário para que a obra
fosse concretizada.

As valetas foram abertas na fren

te de mais de cinco propriedades den
tre as que mais sofrem quando cho

ve. As enxurradas se espalhavam pela
estrada e entravam com força nas pro
priedades, causando grandes prejuí
zos. "Você não tem noção de como é

isso aqui quando chove, esta obra

melhorará bastante nossas vidas", diz
o ervateiro Valdir Amaral, que já amar
gou muitos prejuízos com as enxur

radas.

Amaral confirma que Neno pa
gou o funcionário público pelo tra-

balho.

ACUSAÇÃO
Durante a semana, Neno teve de

ouvir comentários de que estaria usan

do maquinário da prefeitura em be
nefício particular. Depois de ter de

pagar pelo serviço, Neno ficou irrita
do com a acusação. "Quis ajudar e ain
da recebi uma falsa acusação, mas o

que importa que a comunidade do
Parado está contente com o meu tra

balho, isso é o que mais importa",
ressalta Neno.

LOCAL

Acadêmicos de pós ..graduação da Une
circuito cultural

Acadêmicos visitaram a fazenda Domit, em Irineópolis
CANOINf-IAS - Os acadêmicos

do curso de pós-graduação (lato sensu)
em Gestão Pública da UnC

Canoinhas/Porto União realizaram,
no sábado, 24, um circuito turístico e

cultural, verificando as condições atu
ais e potencialidades de locais consi

derados patrimônio cultural na região.
A atividade marcou o encerramento

da disciplina de "Gestão do

Patrimôniq,Cultural", ministrada pela
professora Ms. Nádia Régia Maffi

Neckel.
De acordo com Neckel, um dos

pontos destacados na visita foi a ques
tão da preservação do patrimônio
cultural, que passa necessariamente

por iniciativas particulares de compro
metimento com a história e a cultura.

"O roteiro visitado procurou de
monstrar que um projeto cultural pre
cisa estar articulado com uma história

de vida e não pertence a alguns, mas a

toda sociedade".
O circuito foi composto por vi

sitas à Estação Ferroviária e

Patrimônio Arquitetônico, Museu _

Histórico de Três Barras, Cinema
Lumber, Casarão da rua Coronel

Albuquerque (centro de Canoinhas),
Museu da Erva-Mate e Casarão
Domit. O almoço foi típico regional,

com michuim, na Fazenda Domit, em

Irineópolis.
Além das visitas, as aulas de "Ges

tão do Patrimônio Cultural", mos
traram uma visão contemporânea das

produções culturais e aplicações das

políticas públicas na área cultural, pre
parando o especialista em gestão pú
blica no campo cultural. A

metodologia da disciplina foi com

posta por apresentações de vídeos,
leitura e análise de imagens de bens

culturais, reflexões teórico-prática da

experiência do gestor público na área

cultural, principalmente no âmbito

regional.
Para a professora, atividades

como as desenvolvidas na disciplina,
tornam a intervenção da UnC na so

ciedade positiva, em função da "refle

xão teórica ultrapassar os limites da

sala de aula, servindo como basenão

apenas para a formação de profissio
nais, mas igualmente para sua atua

ção no mercado de trabalho".
A disciplina contou com as par

ticipações de acadêmicos e egressos das

graduações da UnC e da diretora da

Fundação Cultural, Viviane Bueno,
especialista em Gestão do Patrimônio
Cultural e egressa do curso de Turis
mo da Une.

'.

CARNES TEMPERADAS PARA

FESTAS DE CASAMENTOS E DE IGREJAS,
ENCONTROS, EVENTOS EM GERAL

também o comércio
Oferecemos qualidade e bom preço·

Rua: Três de Maio, 346
(47) 3622-2437/3622-2714

� ijlj�L�AwiA���7� ����
COMPRA - VENDE - TROCA - FINANCIA

VENDE-SE:
. Lote no centro
R: Paula Pereira

valor R$280,OOO,oo

Lote de 800m� no centro
R: Vidal Ramos

Lote no centro
R: Felipe Schimidt

- Casa de alvenaria a rua Basílio Humenhuk, Sossego com 135,00m', terreno com

600,OOm', com 01 suíte, 02 quartos, sala, copa, cozinha azulejada, lavanderia,
garagem, churrasqueira com 01' quarto, cozinha, BWC, canil. R$ 140.000,00

-Casa mista de 02 pavimentos à Rua Florentino Alves Vieira, Alto das Palmeiras com

212,00m', terreno com 600,00m', com 03 quartos, 02 BWCS, sala TV, sala social, copa,
cozinha, dispensa, lavanderia. garagem para 02 carros, churrasqueira cl BWC,
grades na frente. R$ 95.000,00.

- Casa de alvenaria com 270,00m' à Rua Wendelin Metzger, em Marcllio Dias, terreno
com 1 ,250,00m', com 04 quartos, sala social, sala TV, cozinha, churrasqueira, 02
BWCs, garagem p/02 carros. R$ 95.000,00 .

• Casa de alvenaria à Rua Frederico Kohler, Campo da Água verde com 150,00m',
terreno com 41 o,50m', com 04 quartos, sala, copa, cozinha, BWC social, lavanderia,
churrasqueira c/BWC, garagem p/02 carros, canil, varanda, grades na frente. R$ 95 mil.

FONE: 3622-3993 Rua Vidal Ramos, 927

CN C
� i,

- �rreçao I
@

Os autores do artigo so- I
bre abobrinhas, publicado na I
coluna Saúde com Hortaliças, I
da edição passada do CN, são:

Milza Moreira Lana - Pesqui
sadora - Embrapa Hortaliças
Fausto Francisco dos Santos -

Pesquisador- Embrapa Hortaliças m

Rita de Fátima A.Luengo - Pes

quisadora - Embrapa Hortaliças
Selma Aparecida Tavares - Eco
nomista Doméstica - Emater-DF
Mário Felipe de Melo - Eng. Agrô
nomo Emater-DF

.

Maria José L. F. Matos - Econo
mista Doméstica - Emater-DF
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A polêmica do lixo
Vereadores de Canoinhas levantaram uma questão no

mínimo curiosa na sessão de segunda -feira, 26.
Processo licitatório aberto pela prefeitura de Canoinhas,

.fincluía entre as empresas convidadas uma sediada em Macaé,
no Rio de Janeiro.

O fato foi um prato cheio para a oposição,. que estocou a

prefeitura à vontade.

"Quem mandou carta-convite para esta empresa não

pode estar falando sério", disparou o vereador Paulo Glinski

(Democratas) acrescentando ainda que denunciaria o caso ao

Ministério Público, caso não houvesse uma explicação
plausível.

A explicação veio no dia seguinte. O responsávelpelo
setor de licitações da prefeitura, Moacir Moter, disse que
realmente a sede da StajJ Recursos Humanos fica em

Macaé-RJ A empresa, no entanto, tem uma filial em Rio

Negro, que seria a responsávelpela limpeza das mas, caso a

�mpresa vencesse o processo licitatório.

A StajJ concorreu com outras duas empresas - A

Adeplan Prestadora de Serviços, de Mafra e a Geral

Recursos Humanos, de Canoinhas. Por fim, o menor preço foi .

oferecido pela .Adeplan, tirando a empresa carioca da jogada.
Os empregados, no entanto, são todos canoinhenses e

aguardam o concurso que deve ser aberto em no máximo 90

dias, para se efetivarem no serviço público. Dessa forma, a

Adeplan será dispensada.
O que chama atenção neste episódio de mal-entendidos, é

como é estrondosa a falta de diálogo entre Câmara e

prefeitura. O que poderia ser esclarecido com um simples
telefonema vira motivo para xingamentos e acusações. Isso

que os vereadores estão em trégua com a prefeitura, pelo
menos até o retorno. do prefeito Leoberto Weinert.

'·Painel eletrônico
A Câmara de Vereadores de Rio Negrinho gas

tou R$ 38 mil na compra de um painel eletrônico
para acompanhamento das votações. Nas duas ve

zes que foi tentado usar o aparelho, falhou. Um gas
to absurdo, -sem necessidade alguma c a Câmara tem

oito vereadores somente - que espera-se não inspire
nenhum outro presidente de Câmara da região.

Boato?
Nota publicada pelo colunista Prisco Paraíso do

jornal A Notícia, dá conta de uma possível dobradinha
entre o atual prefeito de Três Barras Luiz Divonsir

Shimoguiri (PP) e o ex-prefeito de Canoinhas José
-João Klempous, ex-PMDB que, de acordo com

Prisco estaria prestes a filiar-se no PP, visando a pre
feitura de Canoinhas em 2008.

Shimoguiri nega qualquer contato com Klempous.
Klempous, por sua vez, já disse que está aberto a

propostas. Fato é que a nota é fruto de alguma men

te desocupada que mandou e-mail para Prisco com o

delírio que de tanto insistir pode se tornar realidade ..

cONTERRÂNEo ILUSTRE
Se o novo ministro da Agricultura Reinhold Stephanes honrar sua

terra natal, teremos, enfim, uma boa gestão para o Estado, especialmente
para o Planalto Norte. Stephanes nasceu em Calmon, em 1939, à época,
distrito de Porto União.

Saiu do município ainda criança no entanto, rumo a Curitiba. Assu

miu o primeiro mandato como deputado federal em -1979, mantendo
se no Congresso por outros cinco mandatos. Entre 1991 e 1998, exer
ceu o cargo de ministro da Previdência Social. Entre 2003 e 2006,
exerceu o cargo de secretário de Estado do Planejamento e Coordena

ção Geral do Paraná.

Economista, formado pela UFPR, Stephanes chegou a ministrar aulas

na Universidade Católica do Paraná e exerceu vários outros cargos públi
cos.

Stephanes é exemplo a ser seguido, especialmente pela nossa região,
que tem uma tendência natural a valorizar quem vem de fora em detri

mento dos filhos da terra.

Na foto; posse de Stephanes (10 à dir.) no Ministério.

Roberto Ehlke estão com três centíme
tros acima do que prevê a legislação.
> CORTADA: Vereador Neno Pangratz
cortou literalmente o colega Gil Baiano na

sessão de segunda. Enquanto Baiano
ruminava sobre uma Ele suas indicações,
Neno o interrompeu para lembrar que já
estava lutando pela mesma obra.
> É UM PÁSSARO?: Vereador Paulo
Glinski disse que as crianças se admira
ram dever máquinas da prefeitura no

interior. Nunca tinham visto antes.
> DEFESA: Glinski se defendeu de carta

do leitor publicada há duas semanas no

CN que o repreendia por ''ter esquecido
de Marcílio Dias". "Estamos olhando por
Marcílio, mas infelizmente hoje temos de
comemorar até lombada", lamentou.
> DIVÃ: Dizem que a Câmara virou divã
do vereador-secretário Célio Galeski. Se
estiver triste basta sentar na platéia e

ouvir uma enxurrada de elogios.
> NA ESPERA: O PPS pode ter o prefeito
Leoberto Weinert nas suas hostes.
Analistas colocam o partido como a saída.
ideal para o até então peemedebista.
> VOLTA: Weinert reassume a prefeitura
na terça-feira, 3.
> MAIS LOMBADA: Finalmente a rua

Coronel Albuquerque recebeu lombada no

cruzamento com a Eugênio de Souza,
lugar-comum de acidentes.
> ESPORTE: Vereador Antonio Weinfurter

propôs o mais sensato projeto da área de

esportes já visto nesta Câmara - patrocinar
jogos escolares em Canoinhas com vistas
a competições maiores como' o Jasc.

Mundanças na cultura
Assumindo a Fundação Municipal de Cultura, a administra

dora Viviane Bueno, que estará subordinada ao presidente da

FMC Oscar Liebl, está implementando uma série de mudanças
que visam colocar a Fundação em funcionamento pleno.
A primeira ação é a divisão de funções. No prédio da antiga

prefeitura, funcionará a Biblioteca Municipal e o Museu. Já no

segundo pavimento do prédio do HSBC Bamerindus, funcio
nará a Casa da Cultura, que congrega mais de 200 alunos.

A reestruturação passa pela subdivisão em três coordena

ções - cultura, turismo e música. Os 32 funcionários da Funda

ção foram reduzidos a 16, o que permitirá ampliar os investi

mentos na estrutura da FMC.
A Fundação trabalha com recursos próprio e ganhou auto

nomia do prefeito Leoberto Weinert (PMDB) para seu funcio
namento. Contente com a carta branca dada pelo prefeito, Viviane
conseguiu contratar profissionais técnicos para trabalhar na

. Fundação, '0 que parece quebrar em definitivo o estigma de
"cabide de empregos" que se criou em torno do órgão desde o

governo Orlando Krautler (PSDB). Este estigma, diga-se de

passagem, acabou com a cultura no município. O grande desa
fio da nova equipe formada para reestruturar a Casa é recriar a

cultura no município. Para isto precisam de tempo e dinheiro.

Vontade, que é essencial, parece não faltar.

Vereador Juliano Seleme (PPS) engajou o município
na campanha Xô CPMF,'criada pelo deputado
Paulinho Bornhausen (Democratas). A campanha
ganhou repercussão nacional tamanha a sanha dos
brasileiros em relação a cobrança. Um abaixo
assinado gigante, que está na Câmara dos Verea
dores, está rodando o Brasil a fim de angariar
assinaturas pedindo o fim da cobrança. Atitude
digna de elogios num País que aceita toda a co

brança arbitrárioa como um estupro consentido.

pp CANOINHAS

Concursos
Bene Carvalho (pMDB) ainda não entendeu por

que Verka vetou seu projeto sobre concursos públicos.

o Partido Progressista é como aquelas crianças
que tinham tudo para ser alguém na vida, mas
acabaram se desvirtuando do caminho. Ao confi
ar em políticos que o transformaram em partido
de aluguel, o PP se descaracterizou e hoje não
tem força nem para rachar, simplesmente porque
está praticamente sem militância na cidade.
Para complicar, pepistas de fora da cidade arti
culam uma candidatura nas próximas eleições
sem consultar os correligionários canoínhenses,
Virou festa da uva. Triste para um partido que
conseguiu tão expressiva votação em 2004.

PIUlf.IJN'I'l\ PI�lrl'INI�N'''I�: Acabou a lua-de-mel entre vereadores e Edmilson Verka?

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



/

[-rURI o("tjiMIM�d

�otus ;'0· ContestulJo
Sexta-feira, 30 demarço de 2007

q\

Até 1948, Frei Rogério não existia, e esta região pertencia ao distrito de Liberata
/

-lju�:hoje é município de Fraiburgo. As terras eram do governo.
o

No município existia muita madeira, principalmente o pinheiro. Um atrativo para
madeir/ii.os vindos de virias regiões, que começaram a montar barracas na região para
derrubar 4rvores e cons/tuir serrarias.

Adõlfo Solefti,';m dos pioneiros, logo se preocupou com a educação das crianças
construindb'�u/jJa.xasa onde dava-se aula e rezava-se missa e terços com todos os moradores

que aos domingos ali se reuniam. No dia 26 de janeiro de 1949, Frei Gustavo

Weddenhofl rezou a 10 missa na colônia Frei Rogério.
Mais tarde foi construída a primeira Capela de madeira. O primeiro capelão foi

Benvenuto Pillon e osprimeirospadresforam FreiAlbino, Frei Narciso e Frei Valentim.

Em 1949 foifundada a colônia Frei Rogério, com um pequeno comércio pertencen
te a família de Carlos Ceratti e uma pequena indústria serraria movida a fogo
pertencente a LuiZ Botega.

Em 1950passou a ser sede Frei Rogéno e em 8 defevereiro de 1957

foi denominada distrito de Frei Rogério e passou a pertencer a comarca de
Curitibanos.

Turismo
A cultura japonesa está em toda a cidade - no artesana
to, na dança, nas ve�ot!mentas, na d�licade�a das flores
de cerejeira. Ao visitar a cidade, nãó deixe de passar
pelo Parque Sino da Paz, que homenageia os sobrevi
ventes japoneses da Segunda Guerra Mundial, e o

Parque Sakura, arborizado com espécies trazidas do
Japão, principalmente cerejeiras. A cidade também
realiza várias festas ao longo do ano, como a Undokai,
entre abril e maio; a Enguei-Kai, entre julho e agosto, e a
SakuraMàtsuri, ou Florada daCérejeira, em setembro.

Festa
A comunidade japonesa realiza diversas festas abertas
a visitantes durante o ano, com gastronomia típica e

artes marciais. O programa inclui também demonstra
ções da técnica do bonsai, de arranjos florais e de
outras artes desenvolvidas pelos japoneses. A Sakura

_ Mats,uri, festa da floração das cerejeiras, acontece em
f1Ô,'" setembro, no início da primavera. A Festa da Pêra, uma

das principais frutas ali produzidas pelos japoneses, é
organizada em fevereiro.

• FRAIBURGO

Fundação - 20 de julho
de 1995
Altitude - 950 m acima do
nível do mar

População - 3 mil
habitantes
Área total - 156,9Km2
Localização - Planalto
Serrano, a 31 km de
Curitibanos

o

Cidades próximas -

Curitibanos, Fraiburgo,
Brunópolis e Monte Cario
Hotel. Pousada Ollvelra,
Fone: (49) 3257-0000
Principais atividades
econômicas - Agricultura,
com ênfase na produção
de alho, feíjão e pêra, de

que é a maior produtora
estadual

Principais etnias -

Japonesa, italiana, alemã
e cabocla
Clima - Temperado,
médias entre 170 C e 280
C
Distância de Canoinhas: \

215 km
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A coluna antecipa os votos de felicidades ao

garotinho Pedro Gustavo Motelewicz, que na

segunda-feira, 2, completará seu primeiro
eniverséno. Os pais Edilaine e Edmilson desejem
ao filho um futuro brilhante e repleto de realiza

ções. 'Com um ano de vida, um homenzinho já
sou ... Tomem cuidado meninas, pois o rei da

paquera éhegou ...
n"

Associação dos
Voluntários da

Unimed

Dando continuidade às suas ações de
voluntariado, reuniram-se osmembros da

Associação dos Voluntários da Unimea de

Canoinhas na segunda-feira, 26.
Porunanimidade foiaprovada a realização
de um BazarBeneficente no dia 19 de

maio.
Para tanto está arrecadando roupas e

utensílios entre seus associados.
Também ficouprogramada uma caminha
da ecológica na Trilha do Bugio (Fazenda
Rigesa), seguida de um almoço no dia 28

de abril.

CIAL [íMMld�d

33 ános de Casamento
O casal Roseli e Almiro Lisboa estão completando 33 anos de feliz

união hoje. "Felicidades, hoje, amanhã e sempre!
Vocês formam a aliança que faz as diferenças serem iguais, os sonhos

serem reais. Dois seres afins, vida nova a prosperar, flor e semente,
nascentes e poente, horizonte e luar. Parabéns!"

Abraços e gratidão de seus filhos, netos, genro e noras.

Felicidades
O casal Cláudio e Élenice
Metzger comemora no

domingo, 1°, 18 anos de
casamento. "Neste dia tão
feliz deseiemos que o amor

seja a fonte maior de suas

vidas. Assim, constrói-se a

felicidade de hoje, de amanhã
e de sempre. Deus abençoe a

caminhada a dois que vocês
iniciaram. Parabéns!"

Missa de 1 ano de
Falecimento

A família de Paula Seleme Carvalho
convida familiares e amigos para a

Missa de ·1 ano de falecimento a ser

realizada no dia 05.04.2007 (quinta
feira) às 20 horas, na Igreja Matriz

Cristo Rei, de Canoinhas.

Visite-nos anexo ao Doces
e Fricotes das.8:30 às 20 horas

FIne.: 3622-3225
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Três _Barras vai regularizar
situação de 850 lotes

Shimoguiri diz que existem terrenos abandonados pelos
proprietários legais há mais de 15 anos

.

TRÊS BARRAS - O prefeito de Três Barras, Luiz
Divonsir Shimoguiri (PP), anunciou na segunda-feira,
26, que cerca de 850 lotes 10caÍizados nos bairros São

Cristóvão, Bom Jesus e João Paulo 2.° terão sua situa

ção regularizada nos próximos meses. A medida, se

gundo informa o prefeito, vai permitir que parte dos
moradores destes três bairros faça, enfim, a escritura dos
terrenos.

-

Num primeiro instante serão regularizados os lo

tes que foram doados há alguns anos pela prefeitura.
"Estes-terrenos foram cedidos pelo governo do muni

cípio, porém, as pessoas ainda não contam com a docu

mentação dos mesmos", explica Shimoguiri. Em se

guida, a iniciativa será estendida aos terrenos de particu
lares que foram ocupados sem a permissão dos antigos
proprietários. "Existem casos em que os terrenos estão

ocupados há mais de 15 anos, sem ao menos, os anti

gos proprietários, lutarem pelos seus direitos. Busca

mos, com isso, legalizar a situação dos lotes e ainda
oferecermais segurança tanto aos ex-proprietários quanto
aos atuais moradores", frisou o prefeito.

ICMS vantajoso no PR causa a migração de empresas de se
Empresas de Porto União estão migrando para União da Vitória para reduzir custos

PORTO UNIÃO - A diferença
do ICMS cobrado pela companhia
de energia do Paraná em relação ao

tributo cobrado pela Celesc, está le-
,

vando empresas de Porto União a

migrarem para a vizinha União da

Vitória, no Paraná, com sérios pre
juízos à economia da região. O aler

ta partiu do deputado Sílvio Dreveck

(PP), presidente da Comissão de

Economia, Ciência, Tecnologia e

Minas e Energia da Assembléia

Legislativa. Segundo Sílvio, a migra
ção vem preocupando as entidades

empresarias da região, que pedem
providências urgentes.

Conforme Sílvio, o ICMS co

brado pela paranaense Capei é de

12%, enquanto que a alíquota da

Celesc é de 17%. "Não se trata de

acusação, mas de uma constatação.
Com isso, Porto União está tendo
um enorme prejuízo", comentou
Sílvio. Mas não é apenas Porto

União ·que vivencia esse problema:
empresas de Rio Negrinho, especi
almente lojas que vendem móveis,
enfrentam dificuldades por conta
do ICMS mais vantajoso do lado

paranaense: investidores estão "fu

gindo" para Curitiba, que é mais

competitiva.
Na avaliação do parlamentar, a

alternativa energética para o Planal

to Norte seria o fornecimento de

gás, que está na pauta de reivindica-

ções do setor empresarial. Lembrou
que a SC-Gás, empresa que admi

nistra o fornecimento de gás em

Santa Catarina, já teve no seu co

mando "um grande empreende
dor, com vasta experiência e conhe
cimento do setor público, empre
sário (proprietário da empresa
Oxford), o ex-deputado e ex-sena

dor Otair Becker, que fez um

belíssimo trabalho. Infelizmente, a

região ficou sem ele junto ao Go
verno do Estado". Aproveitou para
pedir que o atual presidente da SC

Gás, Ivan Ranzolin, continue com

o mesmo empenho, visando o de
senvolvimento do Planalto Norte

e de Santa Catarina".

Três Barras terá procissão e encenação da Paixão de Cristo
TRÊS BARRAS -Três Barras

terá uma extensa programação du
rante a Semana Santa. Segundo in
forma a comissão da igreja catóhca,
as celebrações iniciam já no domin
go, 1 º de abril, a partir das 8 horas,
com procissão saindo da esquina da
Praça Emiliano Uba até a matriz São
João Batista, onde será realizada
missa para benzer ramos. Na quin
ta-feira, 5, às 20h15mim, também na

igreja matriz, acontecerá a missa de
"Lava pés" e a "Instituição da Euca
ristia". No mesmo dia, mas a partir
das 21 h30min terá inicio a "Adora
ção ao Santíssimo", encontro da Le
gião de Maria e Apostolado da Ora
ção e dos Grupos de Reflexão e da
população em geral.

Já na Sexta-Feira Santa, acon
tecerá a partir das 6 horas, a pro
cissão que sai da igreja matriz e vai
até a gruta Santa Emidia. Ainda no

período da manhã, mas às 10 ho
ras, acontecerá a confissão comu

nitária. Neste mesmo dia, às 15 ho-

ras, acontecerá a "Adoração da Cruz e São João Batista.
Leitura da Paixão". Á noite, às 19 horas,
o grupo de jovens Jeapa realizará a "En

cenação da Paixão de Cristo" pelas prin
cipais ruas do centro da cidade. Para
esta celebração, a comunidade católi
ca do município pede para que as pes
soas tragam vela e livro de novena.

A programação será finalizada no

Sábado de Aleluia, com celebração de
missa, benção do fogo e da água, a

partir das 20h15min, na igreja matriz

Cuide de seu pé, ele é o seu suporte!
unha encravada, calos, verrugas,
rnico ses, pés diabéticos, tudo se

resolve na�é,.
temos também hidratação, pé
completo e palmilhas pa ra seu

confor-to

fone 3622-1606
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FELIZANIVERSÁRIO
28-03 Marilda Padilha Base
30-03 Patrick Moyses Silveira
31-03 Valdeci Schiessl Massaneiro
31-03 Renato Mielke
31-03 Sirlene Kicheleski Babiretzki

01-04 Mariane Lessak Massaneiro
02-04 Janaina Denise Grein
03-04 Neuza Fátima Viott Braga
04-04 Adriano dos Santos de Paula

Nano!!!
o tempo passa para todos...
e um aniversário a mais não vai fazer
tanta diferença para alguém tão especial
como você. Pense que é só mais uma
velinha que se apaga no seu bolo,
porém, um ano a mais que se acende em

sua vida!
Parabéns! E neste dia 4 desejamos a

você, toda a felicidade do mundo!

Pri & Daya

Felicidades
Nesta segunda-feira, 2, essa linda jovem,

JANAíNA DENISE GREIN, estará completando mais
um ano d vida. À ela, desejo de muita saúde

e felicidade e que Deus a abençoe. Que você
Janaina continue sendo essa menina alegre,

simpática e muito querida ... Parabéns!!!
São os votos de sua irmã Cris e seus pais ...

Marilda Padilha Base
Hoje não é somente seu aniversário. Hoje é o
dia em que os anjos dão o espetáculo ensaia
do. Em todo o ano que passou... Um espetáculo
onde o amor é o personagem principal, e a

estrela é você, contracenando com o carinho,
com a compreensão, e com o amor... A estrela
em destaque em meu palco, minha estrela
chamada MÃE, eu desejo com todo emor que
se possa existir um feliz aniversário! E que sua

estrela pennaneça no céu da felicidade. É
neste dia tão importante que eu, Cidival Base,
te desejo toda a felicidade deste mundo. Feliz
aniversario mamãe.

Renato
No silêncio da noite eu recordo

de você-Teu sorriso, teu olhar, tudo
lembra você. O céu escuro, as

estrelas que iluminam meus olhos.
Tudo, tudo lembra você, nada

fará esquecer você. Nada mudara
meus sentimeritos por você, você é o

meu ser, tudo que me consegue
fazer viver, por você eu choro, por
você eu vivo. Acreditar no nosso

sentimento, como nós acreditamos um no outro é a forma mais linda de se

amar. É ultrapassar a racionalidade e mergulhar nos valores da alma e do

coração. E neste dia 31 que é um dia muito importante, pois é o seu

aniversario quero desejar-lhe tudo de bom, pois com certeza você merece.

São os sinceros votos de sua noiva quete ama muito Mari.

Quem estará completando seu

primeiro aniversário no dia 1º de abril
é Emely Thais de Oliveira.
Seus pais, Wilson e Valquiria, e seu

irmão Marcos, desejam a ela muitas
felicidades ... Pàrabénslll

Gatinha.

Tradicional Baile de Páscoa
Acontece dia 8 de abril com o grupo Os GALPONEIROS

na Sociedade Bela Vista.
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Utilização do
manequim

. facil�ou

.
instruções

para recupe
ração

cardiorres

piratória das
vítimasde
acidente

o instrutor ensinou

procedimentos de
emergência na

colocação de tala
com faixa e tipóia

.
improvisados

Profissionais recebem aula de

emergência pré-hospitalar
Instrutor e socorrista orientou os profissionais a

como proceder num caso de emergência
LÚCIO COLOMBO

IRINEÓPOLIS - Na sexta-fei

ra, 23, em dois períodos, profissio-
i nais do setor da saúde do município,

participaram de uma aula prática de

emergência pré-hospitalar com ma

nequim e desfibrilação cardíaca, com
o professor JadieI Mota, instrutor e

socorrista credenciado e habilitado

pela UniversalEmergenry Group (UEG),
com sede na cidade de Olinda-PE.

Mota demonstrou na prática,
com aluno, todos os procedimentos
que devem ser adotados na retirada

de vítimas em acidente automobilis

tico, alinhamento de vítima em vias

públicas, improvisação de talas de

papelão em fraturas e asfixia

) provocada por corpo estranho (cha
ve de rauteck).'

Com duração de aproximada-

mente 50 minutos, o instrutor ensi

nou ainda como se faz a recuperação
cardiorrespiratória, procedimentos de
hemostasia, utilização do colar

cervical, além de instruções sobre o

protocolo atualizado do APH (A, B,
C, D), e suporte ao aluno por meio
de consultas e tira-dúvidas. O pro
fessor lembrou aos participantes, que
devem ficar atentos para os perigos
do vírus da hepatite C, "que mata
mais que o vírus do HIV (Aids). A
contaminação acontece mais facilmen
te e a doença provoca a morte do pa
ciente muito mais rapidamente do

que a Aids".

Do treinamento participaram
técnicos em enfermagem e motoris

tas do Samu, agentes de saúde, mé
dicos, auxiliares técnicos e a secretária

municipal de Saúde, Nilda GaIvão.
Para Nilda, "as instruções desse pro-

Interior ganha nova ponte
Sábado, 24, foi uma data histórica para o município de

Irineópolis. Foi um dia feliz e triste ao mesmo tempo para o

prefeito Wanderlei Lezan (PMDB). Foi inaugurada a segunda
ponte construída em concreto armado durante a gestão da

atual administração. Foi feliz porque estava sendo cumprido
mais um compromisso assumido no Plano de Governo di

vulgado durante a campanha eleitoral em 2004. Triste, porque
o dedicado ex-secretário municipal da Infra-Estrutura, José
Clodinei Kuyava, falecido recentemente, e que se empenhou
para que a obra fosse realizada, não estava presente para come
morar mais aquela conquista.

Trata-se da ponte sobre rio Timbózinho, na localidade de

Rio Branco, que beneficia dezenas de famílias de agricultores
também das localidades de Rio Vermelho, Santo Antônio en

tre outras. A empresa vencedora da licitação, KerberMix, cum
priu o contrato e entregou a obra no prazo. Tem 12,60x4,5
metros e custou R$ 43,5 mil, com recursos do Governo do

Estado e contrapartida do município.

fissional de saúde ao nosso pessoal,
foram de um valor inestimável. In

dependentemente de grau de forma

ção, todos os integrantes de nossa

equipe acabam de participar de um

autêntico curso de atendimento de

emergência em acidentes de trânsito.

Mota veio a Irineópolis sem qualquer
ônus financeiro para a Secretaria Mu

nicipal de Saúde", salientou a secretá

na.

Jadiel Mota lembrou que o vírus da hepatite C é tão ou mais

perigoso que o vírus do HIV

o prefeitoWanderlei

Lezan, antes de sua
menságem às autorida
des e famílias presentes

ao ato, emocionado
lembrou do amigo e ex

secretário José Clodinei

Kuyava, pedindo um

minuto de silêncio em
sua memóriaVereador Rogério Natalício Senff, representante da comunidade,

disse que o executivo e o legislativo estão retribuindo o voto de
confiança ao realizar as obras que o povo necessita

Vereador Pedro Kostulski, autor da indicação para a construção
da ponte, disse que "cumprimos promessa de campanha que vai
ajudar no desenvolvimento dessas comunidades", e elogiou o

prefeitoWanderlei Lezan por atender o antigo pedido dos
agricultores

Ivo Wagner, presidente do

PMDB, destacou a
importância da ponte para
os agricultores do município
e parabenizou o prefeito
pela bela obra

>

J .

_.' 4$;' ",,1.,.'> &i�"
Joao BatistaTavares deCamargo, representando a comunidade de
Rio Vermelho, eValdirBueno, representando a comunidade de Rio
Branco, foram convidados a descerrara placa comemorativa. Na
placa, a data de 6 de março, quando a ponte foi entregue aos usuários
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Prédio do 3.o BPM é
interditado pela Defesa Civil
Interdição aconteceu depois que sustentação do teto desabou
na segunda-feira, 26

CANOINHAS - Construído
no final da década de 1940, o prédio
que abriga o 3.° Batalhão de Polícia

Militar de Canoinhas, começou a dar

sinais inquestionáveis de debilitação.
Na segunda-feira, 26, uma das arma

ções de madeira que dá sustentação
ao teto do prédio de dois pavimen
tos, cedeu e veio abaixo, chegando a

ameaçar atingir o primeiro paVImen
to depois de atingir o assoalho do

segundo. Se atravessasse o assoalho,
a sustentação atingiria a sala do co

mandante tenente coronel Luiz

Roberto de Carlos.

Na tarde do mesmo dia, a Defesa
Civil interditou o prédio. O grande pro
blema agora, de acordo com o coman

dante, é onde instalar o centro admi
nistrativo da PM. "Temos que agrade
cer a Deus que não havia policiais den
tro do prédio no momento em que a

sustentação caiu", disse De Carlos. Não
há expediente pela manhã no centro

administrativo do BPM.

OBRA PARALISADA
A novela da reforma do 3.0 BPM

começou há mais de um ano. Auto

rizada e licitada pelo Governo do

Estado, a reforma do segundo pavi
mento foi apenas iniciada por uma

empreiteira de Florianópolis que
abandonou a reforma ao perceber que
os R$ 146 mil licitados não pagariam
nem metade da reforma. Hoje, o

Governo luta na Justiça para fazer a

empresa honrar o contrato.

Queda da base de sustentação do telhado chegou a afundar o assoalho
Com o incidente de segunda-fei

ra, no entanto, a situação chegou a tal

ponto, que não há como esperar, afir
ma o comandante De Carlos.

Há duas semanas, De Carlos se

reuniu com o prefeito Leoberto
Weinert (pMDB), o secretário regio
nal Wilson Pereira (PMDB) e o de

putado estadual Antonio Aguiar
(PMDB) para pedir ajuda no sentido
de concluir a reforma. De Carlos ga
rante que os políticos estão se empe
nhando, mas chama atenção para a

urgência da situação. "Sinceramente
não sei como iremos trabalhar sem

nossa sede", afirma desolado, ressal
tando, no entanto, que o policiamen
to das ruas segue inalterado. "O que
está comprometido é o nosso traba
lho burocrático", afirma.

Imprensa visitou o segundo pavimento comprometido pelo incidente

Pereira esteve na terça-feira, 27,
em Florianópolis e entregou o laudo
dos técnicos da Defesa Civil ao secre

tário estadual de Segurança Pública
Ronaldo Benedet. "O incidente faci

lita, de certa forma, a liberação de re
cursos da Fazenda", reconhece Perei
ra. O secretário não soube dizer, no
entanto, se é intenção de Benedet

adjetivar nova verba no orçamento
da empresa que iniciou a obra ou se

um novo processo licitatório será

aberto. "O importante é que estamos

mobilizados esta semana com o ob

jetivo de resolver a questão", afirmou
Pereira.

Como medida paliativa, foi co
tada a locação temporária de um pré
dio para abrigar o setor administrati
vo da PM.

De Carlos espera posição do Estado

II
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• EXPORTAÇÕES
As exportações de Santa Catarina aos países do Mercosul aumenta

ram 22% nos dois primeiros meses de 2007 quando comparadas ao mesmo
período do ano passado, divulgou a Federação das Indústrias de Santa
Catarina (Fiesc). A receita com os embarques para Argentina, Uruguai e
Paraguai atingiu US$ 87,6 milhões.

• PAPELEIRAS EM ALTA
O produto catarinense mais vendido ao Mercosul no bimestre foi o papel

cartão, que atingiu US$ 11,7milhões, com alta de 64,7% em relação aos

valores do ano passado. Em seguida aparecem carne suína (US$ 8 milhões),
refrigeradores e congeladores (US$ 4,1 milhões) e laminados (US$ 3,3 mi

lhões).

• PETROBRAS
O diretor de gás e energia da Petrobras, lido Sauer, disse que a estatal

está em fase final de estudos para implantação de um terminal flexível de gás
natural liquefeito (GNL) na Região Sul, e que a melhor opção disponível
segundo os estudos feitos até agora é a cidade de São Francisco do Sul. A

declaração foi feita na segunda-feira, 26, durante reunião conjunta das
Câmaras de Transporte e Logística e de Energia da Federação das Indústri
as do Estado de Santa Catarina (FIESC), realizada na sede da entidade.

• RFFSA
O Plenário da Câmara Federal aprovou Medida Provisória que abre

crédito extraordinário de R$ 452,18 milhões para a conclusão dos proces
sos de extinção da Rede Ferroviária Federal S.A. (RFFSA), com tentáculos
em Mafra, e de liquidação da Companhia de Navegação do São Francisco

(Franave). A MP faz parte do Programa de Aceleração do Crescimento

(PAC) e será votada ainda pelo Senado.

• INDÚSTRIAS PERDEM
Todos os setores da indústria brasileira tiveram queda na porção pro

duzida no País, segundo estudo divulgado pelo Instituto de Estudos para o

Desenvolvimento Industrial (Iedi). O cálculo foi feito usando como base da
dos de 1996 a 2004 em 34 setores industriais. A importação de matéria,

prima e a redução do processo industrial fazem a indústria perder conteúdo
nacional, segundo o instituto. O ledi calcula o preço final de um produto, na
porta de fábrica, e o preço das matérias-primas usadas para fabricar aquele
produto. Essa diferença de preço é considerada, pelo instituto, como a

quantidade de valor agregado, ou seja, quanto de atividade tecnológica teve
de ser implementada para fabricar o produto final.

• CRÉDITO BANCÁRIO
As operações de crédito bancário evoluíram 1,1 %, em fevereiro, e

atingiram estoque total de R$ 747,4 bilhões, o que equivale a 34,6% do
Produto Interno Bruto (PIB), soma das riquezas produzidas no País.

Fone: 3622-1731
Rua: BasH Humenhukç 1238

- Vestuário
- Presentes
em geral

- Material Escolar

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



c:

Sexta-feira, 30 demarço de 2007

Pavan confirma estudo para
instalação de refinaria
Perfurações tiveram início em Três Barras e Papanduva

CANOINHAS - o governador '"

§
em exercício, Leonel Pavan (PSDB), 8:

quando de passagem por Canoinhas, �
na quarta-feira, 21, confirmou que a

((lempresa indiana Oswal realmente
tem interesse na exploração do xisto

no Planalto Norte. Pavan frisou que
a empresa já colocou um pessoal es
pecializado para realizar a pesquisa
de perfuração nos municípios de Três
Barras e Papanduva, e que tão logo
confirmado o potencial da região, será
iniciada a segunda fase da instalação
da empresa.

Neste caso, entra uma análise

profunda do sistema ambiental, ava
liando os impactos que ocorrerão

com a extração do xisto. Depois, a.

definição do escritório da empresa
�que deverá ser em Canoinhas, ou seja,
"'a central ficará no município para con
trolar a extração em Três Barras e

Papanduva,
Pavan disse que a expectativa é

de que a exploração da jazida tenha a

duração de 50 a 60 anos, ou seja,

Pavan reafirmou vinda de indianos

mudará completamente a economia

do Planalto Norte. O governador
lembrou que não é apenas o xisto

que entra em questão, mas também

o fertilizante, o gás e o enxofre. "Para
se ter idéia, poderemos produzir 20%
daquilo que é importado da Bolívia,
o que representará uma grande eco

nomia para o Brasil. A partir disto,

observamos a importância de

Canoinhas e região neste processo,
além de todo o potencial que existe

debaixo de nossos pés", disse.

PREFEITURA EACIC

REFORÇAM PEDIDO
O prefeito em exercício Edmilson

Verka (PMDB), entregou a Pavan o

pedido oficial para a instalação da refi
naria de xisto em Canoinhas. O pedi
do de Verka foi endossado pela Asso
ciação Come�cial e Industrial de
Canoinhas (Acic).

Verka ressaltou ·que o próprio
Pavan havia pedido para que a co
munidade de Canoinhas se movi

mentasse neste sentido, já que o es

tado do Paraná também estaria inte

ressado neste investimento. Com o

documento, Pavan disse que terá

mais força perante os empresários,
pois agora tem o aval de empresári
os e da atual administração munici

pal para conseguir trazer em defini
tivo a empresa indiana.

você sabia que os metais levam até 500 anos para se decompor? A natureza não tem nada contra seus hábitos de consumo
, 'T

'

DESCULPE SE O ANÚNCIO FICOU MEIO

Governo do Estâd vqcê, preparando um futur para todos os catarinenses.

Acadêmicos de Gestão Pública
conhecem empresas da região

CANOINHAS - Os acadêmicos
da 6ª fase do curso de Tecnologia
em Gestão Pública da Universidade
do Contestado (UnC) campus
Canoinhas/Porto União, fizeram diver
sas visitas na região, neste mês, para
conhecer experiências de gestão e

parcerias públicas, que promovam o

desenvolvimento local e regional.
Foram visitados um Frigorífico,

que está sendo construído em

Itaiópolis; a empresa de fomento de
suínos Máster, em Papanduva; a pre
feitura e o plantio de fruticultura de
Monte Castelo.

Conforme o coordenador do
curso de Gestão Pública, Marcos

Antonio Lauschner, as visitas foram
produtivas. "Foi muito interessante,
os alunos visualizaram toda a teoria
estudada em sala de aula na prática
das empresas. Eles puderam perce
ber a dimensão dos negócios prati
cados na região".

Na prefeitura, os acadêmicos

participaram de uma palestra sobre
"ICMS e valor adicionado".

A atividade fez parte das discipli
nas de "Planejamento Estratégico e De
senvolvimento Regional", ministrada
pelo professor Marcos A. Lauschner
e "Administração de Recursos Materi
ais e Patrimoniais", ministrada pelo pro
fessor Gilda Cardoso.

.,;;

Encontro de secretários
CANOINHAS - Na sexta

feira, 23, na sala de reuniões da pre
feitura, secretárias e auxiliares de
secretarias de escolas municipais, se
reuniram para um curso de

capacitação.
Na ocasião, a secretária muni

cipal de Educação, Maria de
Lourdes Brehmer, enfatizou a

importância do compromisso dos

serviços das secretarias das esco

las, buscando a melhoria na quali-

mas exige respeito: não jogue lixo na rua e nas matas, evitando a poluição, enchentes e alagamentos. Não jogue fora cigarros

e-os, evitando o desperdício. Secrelaria de ESlado
do DesenvolVimeDlo

s Suslenlável

dade do ensino. Coordenando os

trabalhos e palestrando a técnica

pedagógica Jussara Aparecida da

Silva, responsável pelo setor de

estatística e informática, e asses

soria técnica aos funcionários que
trabalham com sistemas de

informática nas escolas da rede

municipal de ensino.

No decorrer do ano serão rea

lizados outros encontros mensais

entre os secretários.
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Favorino de Amorim, 70 anos, é militar do tempo em que a polícia utilizava Fuscas para caçar bandido no

interior; na entrevista a seguir; ele conta as curiosidades destes tempos e rememora sua vida em Canoinhas

A
história de Favorino de

Amorim, 70 anos, começa
m Rio do Sul, mais precIsa

mente em Pouso Redondo, à época,
interior de Rio do Sul. Seus avós fo

ram pioneiros da região. Ajudaram a

abrir picadas na base do facão, desnu
dando o território rio-sulense,

Em Pouso Redondo, a família
vivia com a produção e comércio de

produtos agrícolas, com destaque
para a mandioca. Por lá, Favorino
morou até os 13 anos. De lá, foi para
Lages e Curitibanos, trabalhando
como auxiliar de serviços gerais em

.

madeireiras.
Aos 20 anos, foi para União da

Vitória, também trabalhar em uma

madeireira, mas agora como gerente.
Suameteórica carreira em madeireiras
se estendeu a Palmas onde trabalhou

por pouco tempo até retornar a Por

to União, onde por um acaso do des
tino acabou ingressando na profis
são que deixaria somente na aposen
tadoria; Favorino começou a traba

lhar como policial sem experiência al
guma. "Nem o Exército eu havia ser

vido", confessa. O período que pas
sou na escola de formação em

Florianópolis, no entanto, foi sufici
ente para fazê-lo pegar gosto pela
profissão.

A�6C(')I..HA
POR CANOINHAS

Depois de formado, Favorino
pode optar em qual cidade queria atu
ar. Por ter simpatia pela região,
Favorino escolheu Canoinhas para
trabalhar. Casado com Verônica, ql.le
havia conhecido em Porto União e

com três filhos, desembarcou em

Canoinhas vindo de trem de Porto

União. O desembarque se deu no

Campo de Trigo, em Marcílio Dias.

De lá para o centro, a família veio de
ônibus porque não era horário do
trenzinho ramal, que ligava a estação
ao ramal do centro da cidade. Para a

família era um ambiente completa
mente riovo, até mesmo para
Favorino, que escolheu a cidade numa

incerta. O maior desafio foi conse

guir uma casa. "Não havia casa para
alugar, custou muito conseguir alu
gar uma casa no Alto das Palmeiras",
conta.

Como havia muitos militares de
outras cidades, a adaptação de
Favorino ao 3.0 Batalhão de Polícia

Militar foi fácil. "Tínhamos até difi

culdades de nos entender por conta
dos diferentes sotaques", recorda.

À época, década de 1950, havia

pelo menos 400 militares lotados no

BPM. O alto número se justifica pela
jurisdição do Batalhão, que engloba
va a maioria das cidades do Planalto

Norte, muitas da quais hoje possu
em batalhões próprios.

NOTEMPQ
DAS OlllGÊNCIAS

Obviamente que havia efetivos
em diversas cidades, mas não foram

poucas as vezes que os militares do
3.0 BPM tiveram de pegar o Fusca da

corporação e cair na estrada para pres
tar apoio em outras cidades.

O problema maior do BPM, no
entanto, era a violência crescente no

interior. As ocorrências mais co

muns envol�iam brigas entre fazen-

Gruta na Serra dos Borges, em Bela Vista do Toldo, era esconderijo de pistoleiros

Favorino: "Todo mundo conhecia os bandidos, a Polícia sabia com quem lidava"

deiros, quase todas por terras, Os

pistoleiros eram personagens co

muns no interior, "Eram pistoleiros'
por dois motivos - aqueles que

� matavam para se defender e aqueles's

� que matavam por dinheiro, os mer-

cenários", conta.
O fato de o interior ser um terri

tório cheio de regiões inóspitas, dis
tante do BPM, que por sua vez con

tava com veículos frágeis para perse
guir bandido, o tornava uma terra

sem leis, ou melhor, onde os bandi

dos faziam as leis. A maior dificulda

de da Polícia era receber denúncias.

Ninguém se encorajava a denunciar

bandido, por medo ou prudência.
Quando a Polícia chegava no lo

cal de determinado crime, o assassi

no já estava quilômetros à frente,
embrenhado na mata fechada. A re

sistência proporcionada pelo traba-

lho pesado na roça, os mantinha 'por
dias na mata.

"Naquela época todo mundo
conhecia os bandidos, a Polícia sabia
com quem lidava; hoje, os bandidos
convivem com a Polícia, aparentam
ser nossos amigos, aqUl mes,mo no

centro da cidade", compara lembran
do pistoleiros históricos como

Odorico Tamanqueira e os da familia
Pires.

QUANDOOS eORONÉIS
CAVAMAi QAD�NS

Como para existir mercenários

tem de haver os mandantes, esses, à

época, eram os coronéis. Isso quan
do eles mesmos não matavam sem

julgamento ou piedade. E tudo

avalizado pelo Governo, que dava

amplos poderes a esses homens.

"Considerava-se que quem saía

à noite era pistoleiro ou candidato a

defunto", explica. Favorino lembra

que o sistema é que faz o homem.

"O sistema bruto, como era o caso

do interior no passado, cria o cidadão

bruto", avalia lembrando que desde

que os jovens interioranos começa
ram a estudar no centro, mudou a

cultura no interior. Favorino lembra

tragédias familiares que aconteceram

por motivos banais, demonstrações
de ignorância, como a de duas famili-

l'

as que perderam pelo menos três

componentes cada em tiroteio moti

vado por um suposto furto de por-
cos. Favorino lembra que a cultura de

pistoleiros era passada de pai para fi-
lho. Certa vez, uma diligência flagrou
um pistoleiro cortando um pinheiro
com ajuda de um menino de 12 anos.

O pistoleiro carregava uma espingar-
da no peito e o menino ostentava

uma pistola calibre 38 na cintura, Ao

serem abordados por dois policiais,
descarregaram chumbo nos militares

que não conseguiram prendê-los.
Os tiros cobriram os corpos

dos policiais que sobreviveram- ta
manha a ineficácia da espingarda do
bandido. "Os tiros não passaram
da pele dos policiais", recorda

J "

Favorino.

A VALORIi!�<:iÃO
OA 12AMí!..IÁ

Morando há mais de 30 anos no

bairro Sossego, que viu crescer de for
ma surpreendente" Favorino ainda
lembra .da Indústria ltiberê de Ma

deiras, depois encampada pelo
Zugman, que hoje é Lavrasul.

Sobre a cidade, Favorino adverte

que se Canoinhas tivesse continuado

a avançar no ritmo que avançou no

início da segunda metade do século

20, não haveria mais para onde crescer.
Aposentado da PM, Favorino

dedica hoje seus dias à Igreja e a fa

mília. É pai de cinco homens e uma

mulher, dos quais muito se orgu
lha. "Fico feliz por meus filhos te

rem estudado em colégios públicos
como o Santa Cruz e o Cabral, e hoje
serem todos profissionais bem su

cedidos", afirma com o orgulho de

quem tem a certeza de ter feito o

melhor pelos filhos e de ter feito uma

excelente escolha ao optar por \

Canoinhas como a cidade para
educá-los.
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Verka veta projeto
polêmico da Câmara
Secretário diz que motivação do projeto foi o fato de que os

filhos de Bene não passaram no teste realizado pela Amurc
CANOINHAS - o prefeito em �

gexercício Edrnilson Verka (PSDB) ve- �(.tou projeto de Lei de autoria do vere- ii>
co

ador Bene Carvalho (PMDB) que :ii
buscava regulamentar a realização de.

testes seletivos em Canoinhas. De

acordo com o projeto, a prefeitura se-

ria obrigada a contratar entidades edu

cacionais como a Universidade do

Contestado, UFSC e Udesc, para or

ganizar os concursos e testes seletivos

para contratação de pessoal.
O projeto foi motivado por su

cessivas denúncias de irregularidades
em processos seletivos organizados
pela Associação dos Municípios da

Região do Contestado (Amurc). O
'C!óaso que ganhou maior repercussão
no início do mês, está sendo investi

gado pelo Ministério Público. Uma
das participantes do processo seleti-

vo realizado para a prefeitura de

Canoinhas, teria chegado atrasada

para realizar as provas, mas mesmo

assim, teria sido admitida na sala, o
que é proibido conforme regulamen-
to. Ela teria passado em primeiro
lugar para a única vaga de assistente

social oferecida no processo.
A aprovação do projeto foi unâ

nime na Câmara. "Se os Governos

contratam universidades para reali

zar seus concursos e testes seletivos,
porque o município tem de contra

@ar uma associação que não tem ca-

pacidade para conduzir um processo
deste porte", protestou Bene.

RECOMENDAÇÃO PART1U DA
ASSESSORIA JURíDICA
A assessora jurídica da prefeitu

ra Rúbia Beltrame, disse ontem que
a recomendação pelo veto se baseou
na Constituição. De acordo com

Rúbia, a Constituição prevê que qual
quer empresa que mantenha em seu

estatuto esta prerrogativa está apta a

participar do processo licitatório para
realizar o certame. No caso da Amurc,
no entanto, não há concorrência, sim

plesmente porque não cobra nada da

.{fprefeitura pelo trabalho. As licitações
são necessárias quando envolvem

custos acima de R$ 8 mil. O lucro da

entidade vem dos valores cobrados

como taxa de inscrição.
Rúbia frisa que se a prefeitura ti

rar o direito de alguma empresa ou

instituição de participar da licitação,
estará incorrendo em improbidade
administrativa e que, mesmo que a

Câmara derrube o veto de Verka, a

Lei não será cumprida por ser

inconstitucional.
A Amure já está encarregada de

realizar um novo processo seletivo

Bene: aguardo de estudo
para a prefeitura no próximo mês.

BENEVAI AGUARDAR ESTUDO

Bene disse ontem que pretende
aguardar estudo que será empreen-

�
dido pelo assessor jurídico da Câma

ra, Renato Cepeda, para tornar um

posicionamento, mas adianta que se

o argumento dos advogados da pre
feitura estiver correto, pretende alte

rar a Lei. Ao invés de "obrigação", a
prefeitura terá de dar "preferência" a
entidades educacionais na realização
dos concursos. Bene reafirmou que
considera a Am,urc incapacitada para

organizar testes seletivos - apenas
dois funcionários trabalham no ór-

gão, de acordo com Bene - e que o

seu projeto de Lei busca proporcio
nar transparência e moralidade aos

testes seletivos.

SECRETÁRIOCONTRA-ATACA
O secretário da Amurc Luiz

César Batista afirmou que Bene de

monstra total desconhecimento d�
que diz e que ele teria apresentado o

Rúbia: isonomia garantida
projeto porque dois de seus filhos

não teriam passado no mesmo teste

seletivo a que ele fez referência. Batis

ta atenta para o fato de haver uma

confusão entre teste seletivo e con

curso. "Reconheço que a Amurc não

tem condições de organizar um con

curso e estes sim devem ser organi
zados por instituições educacionais,
mas no tocante a testes seletivos te

mos todas as condições para realizá

los", explicou.

ISONOMIANÃo ÉGARANT1DA
O prefeito em exercício

Edrnilson Verka (PSDB) diz que se

guiu a recomendação jurídica, mas
reconhece que o princípio da

isonomia - todos tem direitos iguais
- é posto em risco pelo fato de a

Amurc estar realizando o processo
de forma gratuita. Rúbia explica que
a Lei é clara ao dizer que o direito a

isonomia é garantido desde que res

guardado o interesse público, com a

prestação do serviço de forma efici

ente e pelo menor preço.

. O QUE DtZ A CONSTITU!ÇÃO _

"".ressalvados OS casos especificados na legislação, as obras, servi
ços,

.

compras e alienações serão contratados mediante processo de licita

ção pública que assegure igualdade de condições a todos os concor

rentes, com cláusulas que estabeleçam obrigações de pagamento, mantidas
as condições efetivas da proposta, nos termos da lei, o qual somente permi
tirá as exigências de qualificação técnica e econômica indispensáveis à

garantia do cumprimento das obrlqações".

Concurso público é um processo seletivo que tem porobjetivo avaliar
candidatos concorrentes a um cargo efetivo de uma entidade governamental
de uma nação. Apesar do processo geralmente ser preparado por empresas

. especializadas, a responsabilidade da avaliação dos serviços cabe às áreas
de Recursos Humanos legalrrjente designadas. Valem por dois anos. Geral-

.

mente se exige concursos para evitar que políticos ocupando cargos eletivos
usem de sua influência para fornecer empregos públicos a parentes e co

nhecidos, desrespeitando assim os princípios da igualdade e da isonomia.
Teste seletivo é um processo simplificado de contratação temporária.

Tende a ter validade de até seis meses, geralmente usado como alternativa

para que os órgãos públicos tenham pessoal até que um concurso seja
organizado.

Weinert acusa base aliada
de fisiologismo
Edmilson Verka prepara discurso de defesa

Weinert acusou siglas que são seu destino natural em caso de romper com o PMDB

CANOINHAS - O prefeito
Leoberto Weinert (PMDB) nem

reassumiu o cargo e já está provocan
do polêmica. Em entrevista a rádio
Transamérica Hits ontem, Weinert

chamou os partidos da base aliada
do Governo de fisiologistas.

Weinert não poupou nem o pró
prio partido e metralhou também as

duas siglas apontadas como seu des
tino natural caso abandone o PMDB
- o PSDB, do seu vice Edmilson
Verka e o PPS, comandando por
Gilney Guimarães.

Weinert disse que os partidos
querem cada vez mais cargos em de

trimento do bem do povo.
Verka ficou perplexo com a de

claração. Pediu para que se faça uma

contagem de quantos cargos o PSDB
e o PPS ocupam hoje na prefeitura, o
que não chega a 50% do total. "Se o

prefeito voltar falando isso vamos

bater de frente", advertiu o prefeito

em exercício. Weinert reassume o car

go na segunda-feira, 2, às 18 horas.

DIVISÃO DESPROPORCIONAL
Dos cargos de chefia, o PSDB

ocupa hoje as funções de superinten
dente de Desenvolvimento Econô

mico (Oscar Liebl), assessoria de im

prensa (Sandro Teixeira) e assessoria

jurídica (Rúbia Beltrame).
O PPS ocupa somente a supe

rintendência do Meio Ambiente

(Felipe Davet).
O presidente do PPS, Gilney

Guimarães, também se mostrou sur

preso com a declaração. Guimarães afir
mou que em mais de um ano à frente

do partido, nunca foi pedir cargo al

gum para o prefeito. "Entendemos
que temos direito a uma participação
maior no Governo, mas nunca fomos

pedir, a não ser que alguém tenha usa

do o nome do partido para reinvidicar
ao prefeito", afirmou Guimarães.

LIONS CLUBE CANOINHAS
OUROVERDE

Dando seqüência ao trabalho solidário do Lions Clube
Canoinhas Ouro Verde, no fim de semana passado, o clube
procedeu a doação de doces e alimentos a Associação
Espírita Lar de Jesus (foto), de Canoinhas, e a Casa São
João Batista, de Três Barras. Os alimentos foram adquiri-:
dos com recursos arrecadados entre os associados do

Clube.
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Prefeitura dá nova/chance
a inadimplentes
Dúvidas ainda suscitam inadimplência;
contribuintes desconhecem descontos

CANOINHAS - A prefeitura de

Canoinhas está dando mais uma

chance para os contribuintes

inadimplentes com o município para
que quitem suas dívidas.

Entrou em vigor esta semana a

redução da multa e os juros dos cré

ditos tributários, vencidos até 31 de

dezembro de 2006, inclusive os que
se encontram em fase de cobrança
administrativa ou judicial (leia box).

O objetivo é de se dar muscula
tura de R$ 3 milhões a fraca arrecada

ção, que mesmo com sorteios de car

ro e motocicletas, não surtiu o efeito

desejado no ano passado.

AS MEDIDAS

*

Redução de 80% de multa e juros
para pagamento à vista;

*

Redução de 60% de multa e juros
para pagamento em seis parcelas
iguais e fixas;

*

Redução de 50% de multa e juros
para pagamento em 12 parcelas
iguais e fixas;

*

Redução de 40% de multa e juros
para pagamento em 18 parcelas
iguais e fixas;

.

* Redução de 30% de multa e juros
para pagamento em 24 parcelas
iguais e fixas. A primeira parcela
vence no período de 30 dias conta
dos da data do pedido de

parcelamento;
* Fica estabelecido que em caso de
parcelamento, o válor de cada par
cela não poderá ser inferior a R$ 30
para pessoa física e R$ 80 para
pessoa jurídica; o contribuinte não
poderá atrasar três ou mais parce
las, sob pena de vencimento ante

cipado das demais, retomando, as
sim ao saldo remanescente os

acréscimos legais.

Fonte: Secretaria de Administração de Conoinhas

Poucos contribuintes sabem que podem ter
500/0 de desconto em diversos casos

CANOINHAS - São poucos os

canoinhenses que sabem que podem
ter até 50% de desconto sobre o va

lor total do IPTU. Esse benefício, no
entanto, é previsto em Lei, nos casos

de lotes que tem menos de 1 mil

metros quadrados e no caso de famí

lias com renda abaixo de dois salári
os mínimos, aposentados e pensio
nistas.

Para ter direito ao desconto, bas
ta o contribuinte apresentar no setor

de tributação da prefeitura, a docu

mentação do terreno e/ou compro
vantes de renda.

Outras 'dúvidas, que muitas ve

zes revoltam os contribuintes, acaba
tornando-os inadimplentes. Uma das'
mais comuns diz respeito ao fato de

o imposto estar muito maior do que

o do vizinho.

O conselho de especialistas é o

de se verificar inicialmente se os da
dos que constam da sua guia e da

guia de seu vizinho estão corretos. Se

os dados do seu imóvel ou do imó

vel do seu vizinho estiverem errados,
deve ser feita a atualização do cadas
tro em um dos locais de atendimen

to, através de um pedido de revisão.

Campanha Xô CPMF chega a Canoinhas
CANOINHAS - Vereador

Juliano Seleme (PPS) vai coordenar
movimento, em Canoinhas, contra
a prorrogação da lei que instituiu a

Contribuição Provisória sobre Mo

vimentação Financeira (CPMF).
Seleme quer incentivar os

canoinhenses a participarem da cam

panha promovida pela Frente Naci

onal em Defesa da Constituição e

Contra a CPME "Vamos divulgar

os números da CPMF, para que ela

serve, como está sendo u"sado o di

nheiro arrecadado com a contribui

ção. e vamos incentivar os

can�\inhense a aderirem ao movi

mento "Xô CPMF", afirma o verea

dor.

Seleme avisa que vai dispo
nibilizar listas para que as pessoas se.

identifiquem com seu nome e CPE

Estes dados serão cadastrados no

abaixo-assinado virtual, na página do
movimento (www.xocpmf.com.br) .

"Mas quem tem acesso à internet

pode entrar diretamente na página e

assinar virtualmente", diz. O verea-
.

dor ainda observa que na Câmara de
Canoinhas ficará à disposição dos

contribuintes o computador com
internet para que as pessoas possam
aderir à campanha.

Sexta-feira, 30 demarço de 2007
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DUVIDAS SOBRE IPTU
• TENHO DÚVIDAS QUANTO AO VALOR DO IPTU. COMO
PROCEDER?

Verifique, inicialmente, se os dados cadastrais constantes da guia estão
corretos. O mais importante neste caso é conferir se o valor venal atribuído
ao seu imóvel está acima do valor de mercado.do mesmo.

• QUERO UMA REVISÃO DO MEU IPTU. COMO DEVO PROCEDER?
Você deverá dirigir-se ao setor de tributação da prefeitura. Caso haja algum
dado incorreto você poderá pedir a revisão.

• DEVO PAGAR O IMPOSTO APÓS TER FEITO UM PEDIDO DE
REVISÃO? E, CASO SEJA DEFERIDO A MEU FAVOR, RECEBEREI
O DINHEIRO PAGO A MAIS DE VOLTA?
Sim, você poderá pagar o seu imposto tendo, inclusive, direito ao desconto
se efetuado dentro do prazo. Se o seu pedido for deferido, você poderá
pedir a devolução do dinheiro pago a mais, através de um processo admi
nistrativo de restituição.

• COMO DEVO PROCEDER SE TENHO UM PROCESSO DE IPTU
QUE AINDA NÃO FOI SOLUCIONADO?
Você deverá dirigir-se a um dos postos de atendimento de posse do proto
colo de abertura do processo e solicitar orientação junto ao plantão fiscal.

• O QUE SIGNIFICA ME?
É o Fator Melhorias Públicas. Diz respeito às melhorias existentes na sua

rua (redes de água, luz, esgoto e de telefone, pavimentação, canalização
pluvial, meio-fio e arborização).

• O QUE SIGNIFICA PE?
É o Fator Pedologia. Diz respeito à possibilidade do seu imóvel estar sujeito
a inundações, seja pela proximidade de córregos, seja por estar em locais

pantanosos ou inundáveis.

• O QUE SIGNIFICA TO?
É o Fator Topografia. Ele é aplicado conforme a declividade do seu terreno.

• O QUE SIGNIFICA O SI?
É o Fator Situação. Diz respeito à posição do seu lote, em relação à via de
acesso (de frente, ná esquina, encravado ou interno).

• O QUE SIGNIFICA TI?
É o Fator Tipologia. É aplicado para se obter o valor venal de lojas, em razão
de características específicas.

• O QUE É A TAXA DE COLETA DE RESíDUOS SÓLIDOS
URBANOS (TCR) E QUEM ESTARIA OBRIGADO A PAGÁ-LA?
A TCR é devida pelos proprietários de imóveis edificados beneficiados por
coleta domiciliar de lixo. É calculada em função do número de economias e

da freqüência (diária ou alternada) da prestação do serviço. A TCR não
incide sobre os lotes vagos, vagas de garagem constituídas em imóveis
autônomos e sobre os barracões, esses últimos, somente quando forem o

único tipo construtivo no lote.

.t)

ngela d
ADVOGADA - OAB/se 23.254

Avenida Rigesa, 1052
Fone/Fax: (47) 3623-1529 - CeI.: 9183-1787
E-mail: adv.angelaandréoli@terra.com.br
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Drenagem Linfática
DRENAGEM LINFÁTICA
UMA INTRODUÇÃO

o método de drenagem linfática manual foi
desenvolvido em 1932 pelo terapeuta dinamar
quês Vodder, que trabalhava junto com sua es

, .posa na Riviera Francesa.

1;«)
Vodder observou que a maioria de seus pa

cientes sofria de constipação, retenção 'de líqui
dos e apresentavam os gânglios linfátic�s al:era
dos. Ele passou a tratar estes pacientes intultíva
mente com massagens que estimulavam estes

gânglios atingindo grandes êxitos com diversos
pacientes.

Seu método foi desenvolvido e se tornou
muito eficaz. Hoje em dia, a drenagem linfática
manual é usada na estimulação da circulação lin
fática que ajuda o corpo a eliminar toxinas e na

nutrição dos tecidos, A estagnação dos gânglios
linfáticos pode causar dor. Embora todos os tipos
de massagem estimulem a corrente linfática, a
técnica de Vodder é focada na drenagem do ex-

cesso linfático.
Geralmente este método é recomendado no

tratamento estético de celulite (eliminado líquidos),
espasmos musculares e na recuperação pós
operatória.

Sintomas da labirintite
nhar a crise de vertigem, embora nem isso
nem o inverso sempre aconteçam.
No entanto, existem quadros completos que
ocorrem, por exemplo, na Síndrome de
Méniére, uma doença comum cujas principais
características são crise vertiginosa acom

panhada de surdez flutuante, zumbido e ai te- Irações neurovegetativas, como náuseas, !
vômitos, mal-estar � diarréia, que impedem o

paciente de locomover-se, de movimentar
se.

o que provoca a labirintite? A labirintite é
uma doença que pode acometer tanto o equi
líbrio quanto a parte auditiva, Os órgãos res

ponsáveis pelo equilíbrio e pela audição es

tão situados dentro do ouvido interno e se

comunicam com o sistema nervoso central
através dos nervos da audição e do nervo

vestibular. Doenças infecciosas, inflamatóri
as, tumorais e mesmo alterações genéticas
podem ocasionar alterações nessas estru
turas anatômicas. Essas patologias podem
provocar sintomas como vertigem e tontu
ras. Uma manifestação mais ou menos típi

ca da labirintite é a tontura surgir quan
do a pessoa muda a posição da cabeça.
Por que isso acontece? Além da doença
de Méniére, outras doenças vestibulares dão
vertigem, Uma delas é a vertigem postural
paroxística. Seu portador desencadeia a cri
se quando movimenta a cabeça ou movimen
ta a cabeça e o corpo conjuntamente,

Qual é a diferença entre vertigem e ton
tura? Vertigem vem do latim "vertere" e quer
dizer rodar. A definição clássica de vertigem
é alucinação do movimento, Tontura admite
outras definições. O indivíduo tem a sensa

ção de desequilíbrio, de instabilidade, de pi
sar no vazio, de que vai cair.
Vamos deixar bem claro quais sintomas dife
renciam a crise de labirintite da tontura co

mum que a pessoa sente porque se alimen
tou mal, por exemplo.
Na vertigem, o indivíduo vê os objetos do
ambiente rodarem ao seu redor ou seu corpo
rodar em relação ao ambiente. Pode parecer
a mesma coisa, mas não é, São duas mani
festações diferentes, Uma é subjetiva e a

outra, objetiva, Esses sintomas, associados
ou não a náuseas, vômitos, sudorese carac

terizam a crise labiríntica típica, Sentir-se mal
e ter a sensação de desmaio podem ser sin
tomas de hipoglicemia, de hipotensão ou de
uma síncope e nada têm a ver com o labirinto.
É o caso do indivíduo que vai à igreja sem

comer, fica sentado muito tempo na mesma

posição, tem uma queda nos níveis de açú
car e sente-se mal, com náusea.

o que acontece dentro da cabeça nes

se momento? Dentro do labirinto, nos ca

nais semicirculares, há um líquido - a

endolinfa - e uma configuração de otólitos,
pedras pequeninas que se movimentam quan
do o indivíduo move a cabeça. No caso da
vertigem postural paroxística, na área do
utrículo e do sáculo, existem as otocônias,

Ipedrinhas situadas sobre a mácula que se

movimentam quando a pessoa mexe a cabe
ça, Esse é um fator desencadeante da verti
gem. Existem outras doenças vestibulares que
podem provocar vertigem além da síndrome
de Méniére e da vertigem postural paroxística,
como as neuronites ou neurites vestibulares
(processos inflamatórios no nervo e nos

gânglios vestibulares) e os neurinomas ou

schwanomas que são patologias tumorais
importantes.
Todas as alterações que aparecem nessa

região do ouvido interno podem provocar
labirintite? Provocam manifestações
traduzidas pela vertigem clássica, rotatória,
ou tontura caracterizada por desequilíbrio e

instabilidade, por exemplo.
Para definir o diagnóstico é sempre funda
mentai que cada um se consulte com um mé
dico, só este é capaz de traduzir os sintomas
e escolher o tratamento. Nesta coluna meu

objetivo é somente trazer mais informação
para nossos leitores.

Terapeuta Naturista - ANTN nº 1023/96

Ginkgo
bioflavonóides (ginkgetin
e isoginkgetin), canferol,
catequlna, tanino,
alcalóides e esteroides.

Nome Científico: Ginkgo biloba
Família: Ginkgoacerae

Características: Árvore, chegando atingir
até 40 metros de altura. É da espécie dióica, isto é,
há árvore masculina e feminina, sendo que esta

.

última é evitada, pois seus frutos têm cheiro desa
gradável. Suas folhas têm formato de graciosos
leques e no outono adquire diversos tons em ama

relo.

Além de' sentir as coisas girarem, que
outras características tem a labirintite?
Além da vertigem, a labiril)lite pode apresen
tar manifestações neurovegetativas, ou seja,
na fase aguda a doença pode ser acompa
nhada por náuseas, vômitos, sudorese e até
por alterações gastrintestinais. Ela pode tam
bém estar associada a manifestações auditi
vas, como perda de audição, sensação de
plenitude auditiva (sensação de ouvido cheio
ou tapado), zumbido. Trata-se de manifesta
ções audiovestibulares que podem acompa-

Propriedades te

rapêuticas: Impotência
sexual, doenças
vasculares, vaso dilatador, adstringente,
antifúngico, antibacteriano, antidepressivo e

antidiabético.

Propriedades químicas: Glicosideos,
flavonóides (ginkgobilinas), saponinas, sisterol,
lactonas, antocianina, ácidos graxos, minerais e

Fonte: Lelington Lobo Franco

Até a próxima semana ...

I

WagnerHaroldo Pelagio
urologia e gerontologia

CRM- 3274-SC

I
I I Rua: Gil Costa, 110 Fone: 3622-1606

Farmácia

�0o�00mÔ0
Fazemos medicamentos

- Produtos odontológicos - Florais de Bach
- Produtos veterinários - Medicamentos controlados

Qua lidac;teo ar;'"' � c:��gar
.

cosmé�::�mos de ASSist�:o:I�:::::�:oxetinal
[À/ _ }\\{��j[I[PC�[�\�,��\0') para a melhor orientação do uso do seu medicamento

t:r 3622·3658 \ 3622·8618Nóo compre preço
Compre qualiaade R. Coronel Albuquerque nO 701 - Canoinhas - SC

Clínica de FiSioteraPia

Rua: Rolando MaluceUi, 288 ..
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Belo volta para a prisão
Rapaz é acusado de ter praticado vários furtos em Valinhos

CANOINHAS - A equipe de

investigação da Delegacia Regional de
Polícia de Canoinhas, com auxilio da
Policia Civil de Irineópolis, prendeu
na terça-feira, 27,Alvir SoaresMartins,
mais conhecido como Belo, de 22

anos. Ele foi preso em sua casa na

localidade de Valinhos, distante cerca

de 30 quilômetros do centro de

Canoinhas, onde foram recuperados
vários produtos de furto. Até o mo

mento a Polícia identificou apenas

alguns eletrodomésticos, furtados de

uma residência em outubro passado.
Belo foi recambiado para o Pre

sídio Regional de Mafra, onde já cum
priu pena de dois meses em 2005 acu

sado de ter cometido pelo menos 15

furtos naquele ano em Valinhos.

Na ocasião, Belo havia confessa

do pelo menos 10 furtos. À época,

,Belo era considerado um dos maio

res contraventores da localidade.

Numa reunião realizada no Clube

Lafayette, pouco antes de sua prisão,

mais de 50 pessoas diziam terem sido
vítimas de furtos praticados por Belo.
Todos assinaram um manifesto pe
dindo a prisão do acusado.

Acidente de trânsito

A.vir Soares
,WIartins - "BELO'"
'D .. tJ .. 07/0811985-

J;\:r1. 155
.. ,

Belo é acusado de mais de 50 furtos; nodetalhe, produtos do último furto

Ao meio-dia de sexta-feira, 23, na rua Barão do

Rio Branco, ocorreu um acidente envolvendo um veí

culo Ford KA, conduzido por E.O.F., 51 anos, que
apresentava vários sintomas de embriaguez alcoólica.
Ele foi detido e conduzido até a Delegacia de Polícia
Civil para as demais providências legais. O veículo foi
notificado conforme prevê a Legislação de trânsito.

Furto
Na noite de sexta-feira, 23, a Polícia Militar foi

comunicada por um senhor de iniciais R.v; 47 anos,

que dois homens - A.A.R., 46 anos e L.S.P., 33 anos -

, haviam furtado de sua residência um botijão de gás
que haviam vendido para o jovem CG., 21 anos. Os

envolvidos foram conduzidos até a Delegacia de Polí

cia Civil para as demais providências legais.

Arrombadores de veicu los
detidos

Na madrugada de sábado, 24, quando em rondas

pela rua Paula Pereira, uma equipe de policiais militares
abordou o jovem M.B., 18 anos. Com ele, foi encon
trado um aparelho de som automotivo, que ele dizia

ser produto de furto, mas que outras pessoas teriam

praticado o delito.

Em buscas, a polícia deteve quatro homens apon
tados como autores dos arrombamentos ocorridos. Os

suspeitos foram identificados pelas iniciais R.vG., 18

anos, E.L.S.F, 21 anos, S.G.]., 19 anos e R.S., 18 anos.

Todos os envolvidos foram conduzidos até a De

legacia de Polícia Civil para as demais providências.

Suposto assaltante leva a pior
Na noite de domingo, 25, no bairro Jardim Espe

rança, nv, homem de 27 anos, foi esfaqueado na altu
ra do tórax, pela senhora M.R., 46 anos.

Na Delegacia, M.R. disse que o rapaz havia invadido

sua casa e por isso, para se defender, ela o teria esfaqueado.
nv foi socorrido pelo Corpo de Bombeiros e

conduzido até a Delegacia de Polícia Civil, depois de

receber curativo no Hospital Santa Cruz.

Recuperação de produtos de
furto

Na manhã de terça-feira, 27, uma equipe de policiais
militares deteve na avenida Expedicionários, M.L., ho
mem de 25 anos. Ele foi surpreendido com vários produ
tos de furto realizado durante a noite em um estabeleci

mento comercial no bairro Campo d'Água Verde. M.L.

foi entregue, juntamente com os objetos furtados, ao

plantão da Polícia Civil para as demais providências legais.

Estelionatário é preso emMafra
MAFRA - Bento de Oliveira foi preso em flagran

te por estelionato na quarta-feira, 28, em Mafra.

De acordo com a Polícia, o acusado, que já foi preso
pelo mesmo crime em outras cidades do Estado, procu
rava por residências de mulheres idosas para aplicação de
dedetização e após jogar "serragem de cupim" na casa,

sem que as vítimas percebessem, convencia as mesmas

na aplicação do produto (de origem duvidosa).
Oliveira tratava um valor e ao final do serviço, exi

gia o pagamento de valor bem superior, forçando a

vítima a pagá-lo, a qual, pela condição de ignorância e

fragilidade, acabava por fazer.

Sexta-feira, 30 demarço de 200f

Mulher escapa de estuprador
, CANOINHAS - A coragem

de S.G.P. a salvou de ser estuprada
na manhã de segunda-feira, 26. Ela
estava andando pela rua Roberto

Ehlke, quando foi surpreendida por
um homem que a arrastou para o

matagal atrás do Auto Posto Jar
dim. S.G.P conseguiu dar um soco

no rosto do estuprador e fugiu para
a rua quando foi vista por um po
licial à paisana que passava pelo 10-

cal.

_ O policial informou imediata
mente uma guarnição de serviço,
que conseguiu prender o acusado.

O homem foi ouvido pela Polícia

Civil e liberado em seguida. De acor
do com a Polícia, ele teria de ter con
sumado a intenção de estuprar a

moça, para que fosse configurado
o crime. A 'denúncia será encami

nhada ao juiz da Comarca.

Inquérito sobre caso Gabrielli é concluido
Oscar Gonçalves do Rosário deve ser defendido por um

advogado do Estado
cn
!Il
a:

JOINVILLE/CANOI- ,�

NHAS - O promotor de Joinville �
Andrey CunhaAmorim será o res

ponsável pela denúncia do

canoinhense Oscar Gonçalves do

Rosário, 22 anos. Ele é suspeito
de violentar, asfrxiar e matar a pe
quena Gabrielli Cristina Eichholz,
de um ano e meio, na manhã do
dia 3, dentro do templo da Igreja
Adventista do Sétimo Dia, no bair-
ro Jardim Iririú, em Joinville. Ro
sário confessou o crime e está no

Presídio Regional do município.
Amorim pretende denunciá-lo por
atentado violento ao pudor e ho
micídio qualificado.

O promotor irá pedir a pena
máxima, 30 anos. A denúncia é

oferecida à Justiça Criminal, que
decidirá se o caso será submetido a

júri. Antes, o juiz criminal deverá

ouvir testemunhas em audiências.

Caso o servente de pedreiro seja
condenado, pode pegar até 40 anos
de prisão. O inquérito policial foi
concluído na semana passada,
quando foi encaminhado ao Mi-

Rosário foi preso em Canoinhas no dia 12

nistério Público.

Os pais do assassino confesso não

pretendem contratar advogado para
defender o filho, conforme revelaram a

reportagem do CN há duas semana[!
Desta forma, Rosário deve ser defen

dido por um advogado contratado pelo
Estado.

SINDICATO DO COMERCIO VAREJISTA DE CANOINHAS - SC

ASSEMBLÉIAGERAL EXTRAORDINÁRIA

EDITAL DECONVOCAÇÃO
Pelo presente edital, ficam convocados todos os comerciantes associ

ados ao Sindicato do Comércio Varejista dos municípios de Canoinhas,
Mafra, Itaiópolis, Papanduva, Monte Castelo, Major Vieira, Bela Vista do

Toldo, Irineópolis e Três Barras, para comparecerem à ASSEMBLÉIA GE
RAL EXTRAORDINÁRIA, que será realizado em nossa Sede, cita na rua

Rolando Mallucelli, n2 16 na cidade de Canoinhas - SC, no dia 04/04/2007,
em primeira convocação às 17:30 horas, e não havendo quorum, em se

gunda convocação às 19:30 horas, com qualquer número de presentes,
com a seguinte ordem do dia:

'

12 - Convenção Coletiva de Trabalho com o Sindicato dos Empregados
no Comércio de Canoinhas, afim de discutir-se e procurar acertar o acordo
de condições entre os dois Sindicatos.

22 - No caso de não haver acordo amigável, fica autorizado a Diretoria
a proceder e tomar as medidas necessárias para discutir e decidir dentro
do Dissídio Coletivo, na Justiça do Trabalho.

32 - Outros assuntos que sejam do interesse da entidade.
As deliberações serão tomadas por votação secreta e maioria de

votos, respeitando-se os termos da Legislação vigente.
Canoinhas - SC, 29 de março de 2007

Moacyr Fedalto de Paula e Silva
Presidente

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Sexta-feira, 30 demarço de 2007

CN INFORMÁTICA

Seuurança e Vírus
Spam, vírus, golpes de roubo de identidade, e-mails

fraudulentos, phishing sãoapenas algumas das ame
aças atuais aos usuários de e-mail que enviam ou

recebem correspondências. Quando ouvimos

.��
. falar desse assunto, chegamos até a pen-

'� sar que nossas máquinas estão a salvo
desse mal. Só que, na prática, o seu PC

pode estar infectado e você nem desconfia.
A contaminação do micro depende

apenas de um clique em um link malicioso
ou de não utilizar corretamente um programa

de antivírus. Clicar em um link errado pode disparar um arquivo executável

que instalará um programa para transformar a sua máquina em um PC zumbi,
que passa a ser controlado à distância por crackers. Entre outras ações,
a máquina passa a enviar e-mails para toda a sua listá de contatos. Vale a

pena checar de vez em quando na sua caixa de itens enviados se todas as

mensagens que estão lá de fato foram mandadas por você. _

Mas para proteger o seu computador de pragas como essas, a dica
é usar programas de antivirus com antispyware e antiadware atualizados.
Mas é fundamental que eles estejam em dia, caso contrário, a sua máquina
será igualmente-infectada.

COMO SÃO OS E-MAILS DUVIDOSOS
Os e-mslls com vírus e spywares geralmente são sedutores, instigam a

� curiosidade para fazer o usuário clicar em um link contaminado. Caso você
receba uma mensagem com um arquivo executável (por exemplo, um arquivo
com extensão .exe, .com, .bat, .scr, .js, .vbs, ou .cmd), exclua a mensagem
imediatamente. Não abra nenhum anexo nem faça o download de qualquer
arquivo executável diretamente de um e-mail.

Os especialistas orientam para não clicar em links de e-mails suposta
mente enviados por empresas ou instituições financeiras que solicitem infor

'mações pessoais, como senha e documentos. Bancos e empresas de servi

ços públicos não realizam atualizações cadastrais via e-mail.

Segundo o presidente no Brasil da Panda Software, Ricardo Bachert,
para tornar o envio e o recebimento de e-mails mais seguros é preciso seguir
as seguintes dicas: não participar de correntes, passar diariamente o antivírus,
fazer varredura locallzada no disco e usar a assinatura digital que lhe dê a

opção de inclui-Ia a cada mensagem enviada. "A principal porta de entrada

para os códigos maliciosos são os e-mells, em segundo são os sites que
contenham pornografia ou qualquer outro material ilícito", ensina Ricardo.

ATUALIZAÇÃO DOS ANTIVIRUS
De acordo com o gerente de suporte para a América Latina da McAffe,

José Matias Neto, surgem 700 novas ameaças por semana no mundo. "De
dois anos para cá, as atualizações deixaram de ser semanais para aconte

cerem diárias. Dependendo da empresa ou da pessoa, as atualizações são

feitas a cada 10 minutos", observa.
Neto explica que a McAffe agora só tem atualizações de, no máximo,

100 (KBytes). Se o arquivo for leve assim, não compromete o desempenho
da máquina", explica. O especialista ressalta que se não for desta maneira,
o usuário estará, com certeza sujeito a invasões.

A Rádio Canoinhas lida. sairá do ar
dia 31 às 19 horaspara uma

reforma em seus transmissores
emudança da torre

Comunicação aos nossos ouvintes
A direção da Rádio Canoinhas Ltda. tem o grato pra

zer de comunicar aos senhores ouvintes que passará
por radical reforma nos seus transmissores, estúdios e

torre de irradiação, afim d�, obter maior seletividade, me-

Conünuafirme na Secretaria de
Aviação e Obras Públicas oDr.
Aroldo Carneiro de Carvalho

Elementos completamente estranhos ao desenvolvi
mento de Canoinhas, invejosos da situação privilegiada
que desfruta o dr. Aroldo Carneiro de Carvalho, na políti
ca catarinense, largaram na cidade, notícias de que ele
havia sido demitido da Pasta de Viação e Obras Públicas.
Tudo não passa de boato, porque o governador dr. Jorge
Lacerda, reconhece que o dr. Aroldo Carvalho ainda é um

dos melhores secretários de Estado, principalmente à fren
te da Viação, onde tem feito uma administração que bem

poucos secretários fizeram até a presente data.
Continua o dr. Aroldo Carneiro de Carvalho firme no

seu posto, trabalhando por Canoinhas e por Santa
Catarina.

HÁ 50ANOS Ihor som e melhor alcance, atendendo ao progresso e ao

desenvolvimento do município.
Comunica outrossim, que sairá do ar a partir das 19

horas do dia 31 do corrente, até a finalização dos traba
lhos de transladação da torre e reforma dos transmisso
res.

Os senhores anunciantes não serão prejudicados
visto que os contratos serão rigorosamente cumpridos
tão logo a emissora reinicie as-suas atividades.

Agradecendo a preferência com que sempre nos

distinguiram os senhores rádio-ouvintes e anunciantes,
aqui deixamos a segurança de que relnlclaremos os nos

sos trabalhos em futuro próximo, com os nossos trans
missores completamente remodelados.

Canoinhas, 18-3-1957.
A. C. Carvalho

Troca-se
Uma RADIOLA "PHILlPS" ORIGINAL com 86 grava

ções simples e 28 Long-Playng de 10 polegadas e 7 de 12

polegadas, por um terreno no perímetro urbano bem loca
lizado, sendo a Radiola automátlca para 12 discos, com
três rotações, toca disco marca WEBCOR.

Os interessados deverão procurar informações de

negócio nesta redação.

Cine Teatro Vera Cruz apresenta:
Hoje - às 20,15 horas - Impróprio até 14 anos

Davy Crockelt - O Rei das Fronteiras
Com Fess Parker e Buddy Ebsen

PUBLICADO EM 30 DE MARÇO DE 1957 ,I

NASCIMENTOS REGISTRADOS ESTA SEMANA

NÇ> CARTÓRIO DE CANOINHAS

18/03
Camila Sofia Bellolto
Pais: Edevaldo Bellolto
Rosiane de Fátima Morante

18/03
Cauan Jose Ferreira
Pais: José Onilson Ferreira
Nelci Maria Sabatke Ferreira

18/03
Carlos Eduardo Fernandes de

Anhaya
Pais: Valdir Fernandes de Anhaya
Rosi Aparecida Munhoz de Anhaya

19/03
Gabriel de Deus Pazda Milcheski
Pais: Vilmar Pazda Milcheski
Marilice de Deus

19/03
Lana Kohler
Pais: José Cristiano Kohler
Maria Buena Oliveira dos Santos

20/03
Gióvanna Guimarães de Oliveira
Pais: Luiz Roberto Braz de Oliveira
Ana Karine Bianek G. de Oliveira

'

20/03
Bruna Cubas
Pais: Carlos Emídio Cubas
Isabel Navroski Cubas

22/03
Ricardo Rocha
Pais: Adriano Joel Rocha
Marilda Aparecida L. Rocha

20/03
Izabela Iglicoski Santarém
Pais: Edemar Santarém (gêmeo)
Gleria Iglicoski

22/03
Lauana Marques dos Santos
Pais: Sidnei José Marques dos San
tos
Camila Helena Dordin

21/03
Manuella Caetano Romanowski
Pais: Osvaldo Roberto Romanowski
Dalva da Silva Caetano Romanowski

22/03
Theo Gabriel Boneti
Pais: Ronie César Boneti
Carla Gonçalves do Rosário Boneti

21/03
Matheus Bonette Nizer
Pais: RodrigoWolf Nizer
Rafaela S, Padilha Bonelte

23/03
Lucas Cordeiro
Pais: Sandro Cordeiro
Daniele Jankowski Cordeiro

CANGURU
"Especial como colo de mãe!"

* Moda Infantil, Gestante
e enxoval

ÓBITOS

Sergio Coelho da Silva
* 14/07/1961
+ 24/03/2007

Oriomar Nunes
* 20/10/1942
+ 20/03/07

REGISTRADOS ESTA SEMANA NO CARTÓRIO DE CANOINHAS

PLANO ECONÔMICO:
•

v O único que não
' ,

precisa ser renovado ,

Arthur Maros
* 18/05/1917
+ 25/03/2007

Genoveva Pereira
* 21/06/1937
+ 19/03/2007

Izabel de Oliveira Ningeléski
* 28/03/1946
+ 25/03/2007

UNERÁRIA
SÃo JOSÉ Fone: 3622-1541

�99.6fi�5025..

,

Rua: Cidade de Jaú - Alto das Palmeiras
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Copa Santa Catarina de Futsal
A equipe canoinhense de futsal viajou na quarta-feira, 28, para a cidade de

São Miguel d'Oeste para cumprir mais uma etapa da competição. Das três parti
das que jogará, Canoinhas tem de conseguir no mínimo três pontos para conti
nuar. São três jogos difíceis que somados a viagem longa e cansativa, vão
demandar muita garra.

Canoinhas vai enfrentar Santa Cecília, Curitibanos e por último o time da
casa para o qual perdeu aqui pelo placar de 7 a 1. Porém,deve esquecer esse
resultado e não se intimidar com os adversários. Cada jogo é uma outra história.
É como dizem vários desportistas que vêem acompanhando o trabalho, treinos
e jogos. A equipe tem qualidade, os jogadores são bons, o que está faltando é
acertar o quinteto dentro da quadra, a postura, o posicionamento, encontrar a·
melhor forma de encarar cada adversário. É uma equipe nova, recém-formada
e que está jogando contra equipes formadas há vários anos.

Sabemos que a tarefa não é das nada fáceis para os comandados do treina
dor Gerson Dobrochinski. vamos fazer uma corrente pra frente, acreditar na
rapaziada, coração no bico do tênis, disposição, e muita garra e os resultados
positivos vão acontecer com o time prosseguindo na competição. Temos certeza.

CopaMáster
Neste sábado tem decisão da Copa Máster 2007, no estádio Wiegando

Olsen, no distrito de Marcílio Dias. São Bernardo e Ajax deverão propiciar aos
torcedores um grande jogo. A Copa Máster é uma competição sempre açuaroa
da com grande interesse pelos nossos veteranos. A competição deste ano é
uma promoção da empresa Souza & Souza em parceria com a Fundação Muni
cipal de Esportes.

Cempeonato de Futebol de Três Barras
A segunda rodada do Campeonato de Futebol do vizinho município, foi uma

rodada produtiva. A equipe do JUBC 'A" goleou o Pinheirinho, 11 a 1 foi o
resultado. O São CristóvãoB" venceu o JUBC "B" por dois a zero. Fuck 4 x 1
Dalpet. No último jogo, São Gabriel e ADC/Rigesa não balançaram as redes,
placar em branco após os 90 minutos. ,

Para domingo, dia 1º, teremos a terceira rodada a partir das 10 horas, com
os seguintes jogos:

10 horas- Pinheirinho x JUBC "B"
13h30min - São Gabriel x Tropical
1.5h30min - Fuck x ASC/Rigesa
16h30min - São Cristóvão 'A" x São Cristóvão "B"

Copa Real
SÃO BENTO DO SUL - A última rodada da 13.ª Copa Real de Futebol

Suíço será neste sábado, no campo do Real FC em Rio Represo. No sábado,
na cancha A, às 14 horils, Inter x NortelNivo; às 15 horas, Força Jovem x

Atlanta; às 16 horas, Real x Penarol: às 17 horas, Boca Juniores x Jacaré.
Já na cancha B, às 14 horas, Quatro Irmãos x Tuper TTE; às 15 horas,

Alambiques x Sales Embalagens; e às 16 horas, Náutico x CM/Lanal Beira Rio.
No domingo, às 10 horas, estarão em campo, Amizade/Leier x Boca

Juniores.

OS RESULTADOS DA PENÚLTIMA RODADA DISPUTADA NO FINAL
DE SEMANA FORAM:

Nortel 3 x 2 Força Jovem; Alambiques 4 x 4 Psüarol: Real 9 x 2 Sales
Embalagens; Kanon Vidros O x 1 Boca Juniores; Inter 2 x 1 Atalanta; Cáster 4
x O Jacaré; Quatro Irmãos 2 x 2 CM/Lanal Beira Rio; Tuper TTE 11 x 3 Náutico;
Kanon Vidros O x 1 Jacaré e, Amizade Leier 5 x 2 Cáster.

.

Jogos do Sesi/RN
RIO NEGRINHO - Cruzado Móveis e Volta Grande farão neste sábado, às

13 horas, o primeiro jogo da final da modalidade de futebol .de campo pelos
Jogos do Sesi 2007, no Estádio Romédio Pilatti. Sábado passado, a Battistella
venceu a Masisa, por 1 a O, gol de David Moreira. Na manhã de domingo,
Battistella e Volta Grande empataram em O a O, com o Volta Grande vencendo
nos pênaltis por 5 a 4, garantindo vaga na decisão.

Por ter melhor campanha ao longo da competição, a.Cruzado Móveis joga
por uma vitória simples para ser campeão.

Em caso de vitória da Volta Grande, haverá um segundo jogo no domingo
pela manhã. O campeão representará o Sesi de Rio Negrinho nos regionais
dias 9 e 10, em Canoinhas.

Vôlei emAscurra
RIO NEGRINHO - A equipe de voleibol feminino, categoria infantil da Fun-

..

dação Municipal de Esportes esteve neste final de semana em Ascurra, onde
participou de. um torneio ficando na terceira colocação. Diante da equipe da
casa, as meninas comandadas pela treinadora Fabiana Alves, venceram por
2 a 1 com parciais de 23/25, 25/23 e 15/11. As atletas que compõe a equipe
são: a capitã Jaqueline, Jacke, Kétlin, Thaty, l.enara, Rafaele, Taís, Cris e

Milena.
.

Rernério quer o mílésímo gol no Maraca
RIO DE JANEIRO - o baixinho não jogou contra o Americano O x O Vasco,

na quarta-feira em São Januário. Estácerto ele, o Maracanã é o local ideal para
a sua festa, com um grande público a prestiqiá-lo. O Vasco enfrenta o Botafogo,
será um dos grandes clássicos do futebol caríóca. No domingo passado o

goleiro Bruno do Flamengo melou a festado baixinho.

3.ª Olimpíada AACREF
Acontece amanhã, às 20 horas, a cerimônia de encerramento da 3: Olimpíada AACREF, realizada entre os funcionários da empresa Fuck S.A. No
sábado passado aconteceram as finais da última modalidade em disputa - futebol de tampo. A equipe Fuck Três Barras levou a melhor vencendo o

PSV - formado por funcionários da matriz - por 5 a O. Em terceiro lugar ficou a equipe Serraria, que venceu a Filial Portas Lisas nos pênaltis (4 a 1),
depois de um empate de 1 a 1 no tempo normal.

Equipe FTB sagrou-se campeã Equipe Serraria ficou com o 3. o lugar Equipe PSV ficou com o título de vice-campeão

COOPERDE��\j\5 e M e N T E s'\'_

lorizamos
Investimos em

Copa 201�- ..

Presidente daCBr:
visita o Estado

-

FLORIANÓPOLIS - Q presidente
da CBF, Ricardo Teixeira, .ertr�goÚ,
na terça-feira, 27, ao gQverhadÓrLuiz
Henrique da Silveira, o c"adern,ô dê
encarqos para Santa Catarina ser
uma das candidatas a sede dã�çopa
2014. -: ."�

Teixeira tem percorrido vá;'ro�
Estados que desejam receber jogot'
do Mundial caso o País seja escolhi:
do. A definição será anunciada pele
comitê executivõ da Fifa apenas nó

,--mês de novembro, em Zurique, na

SUíça: Antes, porém, os países
'postulantes - Brasil'e Colômbia - pre
cisam enviar toda a documentação
até 31 de julho.

A CBF estipulou o dia 31 de maio
como limite para que os Estados envi-

/ em os seus cadernos de encargos,
"Vamos mandar para a Fifa entre 16 e

18 cidades, mas este número deve
baixar para 10 ou 12 depois", disse
Teixeira, acrescentando que hoje ne

nhum estádio brasileiro possui condi
ções para sediar uma partida de Copa

'

do Mundo,
Interessados no projeto, 11 d�

12 presidentes de clubes da divisão
de elite do futebol catarinense - ape
nas Moacir Fernandes, do Criciúma,
não compareceu - recepcionaram
Ricardo Teixeira, na Casa
d'Agronômica, na Capital. O presiden
te do Figueirense, Nórton Boppré, adi
antou que até o primeiro semestre de
2009 será construído um nove'estádio
no lugar do Scarpelli.

,

Já João Nilson Zunino, presidente
do Avaí, afirmou que o clube vai conti
nuar modernizando? Ressacada, in
dependente da escolha. O presidente
da FCF, Delfim Peixoto, destacou que a
Arena Joinville e O'''estâdio em 'estágio
mais avançado, hoje.

- Comentário do colunista: Para
o futebol brasileiro que assistimos

��e��st�:t����s�:t����a��d����g:
os visitantes merecem o melhor com
toda mordomia, mesmo que em cam

po joguem peladões como os da últi
ma Copa

Futebol nas alturas
MUNDO - A Fifa pensa em defi

nir altitude máxima. A tradicional táti
ca de times do Peru, Bolívia e Equa
dor de enfrentar brasileiros em cida
des de altitudes elevadas para estar
com seus dias contados. A Fifa de
cidiu acabar com a prática e agora
irá estudar a altitude máxima em que
uma partida de futebol poderá ser re
alizada. A medida por ser válida já

.

para as próximas eliminatórias da

Copa. Por décadas, jogadores sofre
ram com a altitude como a de La Pa�
na Bolívia, 3,7 mil metros acima do
nível do mar.

Tchau ...

Oll/f!!!�a'- �rJi!IiI/ft."A
�� �llt��li1

essa �e'rWl!!l"!!!fiJlli1'rui �a II 'lU

Canoinhas: Rua Barão do Rio Branco, 280 - (47) 3622-0698
-

Mafra: BR·116 .. KM 5· (47) 3643-0711
Papanduva: Rua João Ribas de Souza, 367 . (47) 3653..2562
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Com um corpo do
tamanho de uma

bola de futebol
americano e quase
lkg de peso, foi
encontrado um

sapo gigante entre
as maiores espécies
já capturadas na

Austrália, segundo o

coordenador da
Frogwatch, Graeme

Sawyer.

-�.?, Mu Iti
. ,

Ratinho pode ter sálario
reduzido no S8T

Segundo informações
da coluna Zapping, do jor
nal Agora SP, o apresenta
dor Ratinho pode ter seu
salário reduzido no SBT.

De acordo com a publi
cação, a diretoria da emis
sora paulista estuda a pos
sibilidade de fazer um novo

contrato com um prazo mai
or para acabar, mas com

valor menor do que. ele re

cebe.
Ratinho, que ganha em

torno de R$ 1,5 milhão por mês, não aceitou a proposta.

Irmã de Gisele Bündchelll1ega
que top vá se casar ágora com

. .

Tom BrCldy
Ainda não chegou a hora de Gisele Bündchen subir

ao altar. Segundo a irmã e assessora de imprensa da
übermodel, a informação de que a modelo e Tom Brady
subiriam ao altar, divulgada pelo jornal espanhol "As",
não passa de especulação.

"Estive na coletiva de imprensa (de uma sandália
que Gisele representa, na semana passada) que ela deu
na Espanha e Gisele não tocou nesse assunto. Estava
ao lado dela em todos os momentos. Gisele não fala nada

sobre sua vida pesso
al. Não sei de onde as
pessoas tiram isso.",
rebateu Patrícia em

declarações.
O jornal disse

ainda que Gisele e

o jogador de futebol
americano planejam
se mudar para um

.

apartamento em Nova York, e que ela teria dito, ao
ser questionada sobre a união, que "estaria mentindo se

negasse esta informação."

Programa ídolos
Sucesso em sua primeira temporada no Brasil, o

programa "ídolos" está de volta ao SBT. Como o próprio
nome já diz, o programa quer encontrar alguém especial
que saiba cantar e sonha com uma carreira musical.

Desta vez o programa realizou audições em Salva
dor (Bahia), Belém (Pará), Belo Horizonte (Minas Gerais),
Campinas (São Paulo) e Florianópolis (Santa Catarina).

Durante as audições, os candidatos são avaliados
pelos já conhecidos quatro jurados do programa: Carlos
Eduardo Miranda, Thomas Roth, Arnaldo Sai::comani e

mídia
Cynthia Zamorano, a Cyz. A missão é
difícil, mas não impossível. O candidato
só precisa de ensaio, afinal deverá
cantar à capela, ou seja, sem fundo
musical.

Após agradar esses profissio
nais, que sabem tudo de música, o
candidato tem uma missão tão
complicada ou atémais: conquis
tar o coração do público, que
têm o poder de voto nas semi-
finais do reality shaw. Quem
vencer o programa terá como
prêmio um contrato com a

gravadora Sony/BMG para
produzir um CD.

Nesta nova tempora
da, teremos a participação do canoinhense Tiago
Kuschler (foto), que estreou na quarta-feira, 28.

Fani escolhe as fotos pÇlra a
Playboy

Fani Pacheco demorou uma hora e meia para esco

lher as fotos que vão ilustrar a edição da "Playboy". A
seleção aconteceu na segunda-feira, 26, na redação da
revista em São Paulo.

A ex-sister viu mais de cinqüenta fotografias de seu

ensaio com J.R.. Duran, achou o material lindo e custou a
decidir quais eram as melhores.

Ela declarou:"Ontem vi as fotos da revista, ficaram
lindaaaaaaasssssssssssss!!! Amei! Agora estou só me

preparando para a testa de lançamento, vendo roupas e

tudo isso! Vamos fazer ummarketing diferente, tive umas
idéias novaslVal ser lindooo!!!!"

Pelo jeito a escolha do vestido para o lançamento da
"Playboy" começou na segunda-feira mesmo. Após a

escolha das fotos da edição que deve ir às bancas no dia
1 ° de abril, a loira de Nova Iguaçu seguiu para o shopping
Iguatemi acompanhada da amiga Olívia Pilotto. Olhou,
olhou, mas.não comprou nada. Seu tempo, na verdade,
foi gasto com pedido de fotos e autógrafo para os fãs.

Após o passeio pelo shopping paulistano, ela

seguiu para o estúdio de Duran onde refez algumas fotos.
A volta ao Rio de Janeiro aconteceu na terça-feira,

27, onde ela cumpre em sua cidade um roteiro digno de
celebridade com entrevistas para os principais jornais e

rádios cariocas.

Apesar de os cachos estar entrando com tudo, muitas mulheres
ainda preferem os cabelos alisados ou relaxados. E existem

.

várias técnicas para conseguir o resultado desejado.

• IMPORTANTE:
É extremamente importante que o salão a realizar o serviço, antes, faça um

teste de mecha, para ver a resistência do fio. Isso garante a seguridade do
tratamento, pois cabelos com coloração ou naturais podem ter sofrido diver
sos processos químicos, pois até mesmo xampus e cremes inadequados
podem deixar o fio poroso podendo fazer com que ele não resista ao trata
mento.
É fundamental também criar o hábito de tratar os cabelos após a técnica
realizada.

.

• ESeOVA DEFINITIVA:
Recomendo em cabelos volumosos ou crespos naturais, pois em cabelos
afros em menos de um mês já terá um volume indesejável e neste período
não está no prazo de retoque.
Depois de lavado com xampu especial, conforme a indicação do seu pro
fissional,- o cabelo recebe cremes à base de queratina e colágeno que
agem na estrutura capilar. No próximo passo aplica-se um produto à base
de trietanoliamina, um componente eficaz e menos agressivo.
O retoque de raiz deve ser realizado de três a seis meses.

É importante saber que dependendo da estrutura do cabelo,há diversas
maneiras de fazer o processo, com produtos com base em hidróxido de
sódio, guanidina, tioglicolato de amônia ou ácido tioglicólico.
A diferença está na maneira de aplicar, por exemplo, em escova definitiva
após a aplicação dos produtos é necessário escovar e pranchar, em
escova progressiva apenas escovar, e no relaxamento não é necessário
nem escova somente a ação do produto é suficiente para reduzir o volu
me.

• E O FORMOl?
Quando você for fazer uma progressiva tome cuidado, acompanhe o prepa
ro do produto, certifique-se que na formulação não ultrapasse 0,02% de
formal, quantidade permitida pelo Ministério da Saúde.
Mesmo assim o processo deve ser realizado em ambiente arejado, cliente e

profissional devem usar máscara e não devem usar lentes de contato.
O que às vezes acontece nos salões é que para um resultado mais
satisfatório para o cliente o profissional prepara o produto sem que a cliente
veja e coloca uma dose além da permitida de formal.

.

Observe também a composição das escovas de chocolate, pois às vezes é
somente fragrância para amenizar o cheiro do formal.
Mesmo com todos esses cuidados o mais recomendável são os processos
acima que mesmo sem o uso do formal poderemos ter excelentes resulta
dos.

Linda(o) sim! Mas com segurança!
Até próxima semana amigas(os)
Cila Budal
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VENDO 10 ALQUEIRES, terreno
todo fechado c/ luz, 3 alqueires
de lavoura c/ benfeitorias na
localidade de Queimados -

Papanduva, a 1 km do asfalto.
Valor à combinar. Fone: 9966-
5132 ou 9179-8377.

Vende-se APARTAMENTO em

Canoinhas. Valor: R$ 25 mil. Fone:

9181-3865.

VENDE-SE 8.000 METROS DE
TERRA para chácara, na
localidade de Floresta, em
Papanduva, a 3Km da BR 116,
no valor de R$ 10 mil.
Interessados, entrar em
contato pelos. fones: (41)
3032-1021 ou (41) 9641-3126.

Vende-se CHÁCARÁS EM SÃO
FRANCISCO DO SUL, praia do
Ervino. Chácaras a 1 km da praia
e escrituradas. Fone: (47) 8422-
1337 ou 9943-8908.

Vende-se TERRENO EM
JOINVILLE para construção de

Galpão de Fábrica no Bairro
Nova Brasília. Fone: (47) 8422-
1337 ou 9943-8908.

Vende-se CHÁCARA DE
7.000m2 com casa mista, próximo
a empresa Cargo Linck em São
Francisco do Sul. Valor: R$ 55 mil.
Fone: (47) 8422-1337 ou 9943-
8908.

.

r DENISENNEsl
I Imobiliária ,.,,@I

ft•• "urunt:1 "'Iuuquerque, uau

Fone: (47) 3622·4278
·Area de 12:100m", Ijairro Piedade com

água;e luz. R$ 26.000,00

,
.

ALUGA-5E SALAS COMERCIAISI

'Área de 139.200 m2 em Arroios, com
3.000 árvores de pinus. R$ 125 mil.

• 190 alqueires em Major Vieira, para
reflorestamento ou preservação.

R$ 660;0.00,00.

'76 alqueires em Major Vieira, para
reflorestamento ou gado.

R$ 500.000,00.

• 6 alqueires em Cachoeira, sendo 2

alqueires de lavoura e mato.

R$ 60.000,00.

• 1,50 alqueire·no Salto.
RS 45'QQQ,00.

, ';:"�' X.:':'�:;.m,

• 66.353,00

• 36.559,01 m' no Serrito. R$ 32.000,00.

VENDE-SE UMA LOCADORA
COMPLETA, c/ clientela formada,
na Rua Nazir Cordeiro, 541, no

Campo d'Agua Verde. Fone:
3622-4252 ou 8424-2393.

Imobiliária Cubas
""'"

QIffl.r1rebons negocíos"/
2J COMPRA?E VENDE [{
(47) 3622-3000
(47) 3622-4015
Rua: 3 de Maio, 445

Centro - Canoinhas/SC

para anunctar
10 oú no jornâllseuimóv

VENDE-SE CASA MISTA no

centro da cidade, a 200 metros
da UnC, na rua José Boiteux,
417. Valor: R$ 50 mil. Aceita-se
carro ou moto no negócio. Fone:
3627-2221.

Vende-se TERRENO RURAL,
situado na Encruzilhada c/ 66.550
m2, com terra de plantação, mata
nativa, água e luz. Valor à
combinar. Tratar pelo fone: 3622-
0188.

Troca-se UMA RESIDÊNCIA DE
MADEIRA POR UMA NA CIDADE
DE LAGES-SC. Situada na rua
Guilhenme João Baukat, 368, Alto
do Mussi - Três Barras. Excelente
localização a 300 metros da
intendência do Alto do Mussi.
Fone: 3623-4274.

VENDE-SE CASA MISTA,
medindo 95 m2, cf terreno de 400
m2• Situada na Rua 3 de Maio, 412,
Centro, próximo a UnC. Valor: R$
43.000,00. Aceita-se carro ou
caminhonete no negócio. Fone:
3622-5797 ou 9175-4877.

Vende-se CASA DE ALVENARIA,
180m2, 4 quartos, 2 salas,
cozinha, garagem, área de
serviço, churrasqueira, 2 banhei
ros - 1 c/ hdromassagem. Rua:
Fredenco Kohler, 987 - Campo
O'Agua Verde: Aceita-se carro,
terreno, ou outros no negócio.
Fone: 9996-4599.

VENDE-SE UMA CASA EM
ALVENARIA, localizada na cidade
de União da Vitória - PR com 03
quartos, sala, cozinha, banheiro e

varanda, localizada próxima às
faculdades Uniuv e Uniguaçu.
Valor: R$ 30.000,00. Tratar pelo
fone: (47) 3625-1084 c/ Antonio.

Casa de alvenaria com 154,00 m', terreno 720,00 m'. Rua Villi
Baldo Woffmann. bairro Jardim Esperança. Valor: R$130 mil.

Casa mista com 110,00 m', terreno com 537,00 m'. Rua Vitorino
Ferreira bairro Vila Nova Três Barras. Valor: R$ 50 mil.

Casa de madeira com 110.00 m'. terreno com 644.00 m'. Rua Sra
José bairro Alto.das Palmeiras. Valor: R$ 55 mil.

Casa de madeira com 60,00 m'. terreno 430,00 m'. Rua -lvaro
Soares Machado bairro Tricolim. Valor R$: 25 mil.

Casa mista com .110 m'. terreno 570 m'. Rua Paula Pereira Alto
das Palmeiras. Valor: R$ 80 mil.

TERRENOS URBANOS:

Terreno com 367,00 m2. Rua Carlos Wagner, bairro Campo d'Água
Verde. Valor: RS 7, 5 mil.

Lote comsoo m2. Rua Erna Schumack, bairro Jardim Esperança.
Valor: RS 22 mil.

Terreno urbano medindo 10.500,00 m2 contendo uma casa de
alvenaria medindo aproximadamente 140,00 m2• Endereço: Rua
Sérgio Gapiski bairro Água Verde. Valor: R$ 95 mil.

Terreno rural medindo 28.800,00 m2• Endereço: Rua Antonio Liller
bairro Alto das Palmeiras, próximo Vila Fuck. Valor: RS 80 mil.

ÁREAS RURAIS:

OFERTAS DA IMOBILI,.RIA CUBAS

RESIDÊNCIAS

Casa de alvenaria, com 140.00 m', terreno 420,00 m'. Flavio
Entch Alto das Palmeiras prxirno a BR 280. Valor: R$ 85 mil.

Casa mista com 70,00 m'. terreno com 315,00 m'. Rua José

Bouteux. centro. Valor: R$ 50 mil.

Casa de alvenaria com 90,00 m', terreno 400,00 m'. Rua
Ernesto Koch bairro Alto das Palmeiras. Valor: R$ 70 mil e
aceita-se carro no valor de R$ 25 mil.

Área com 110 Alq. Constituído de matas ervais e terras de cultura,
12 KM da BR que liga São Mateus do Sul a cidade de Lapa, PR.

Valor: R$15 mil o alqueire.

Área rural medindo 9,5 alq. Localizado na Estrada de Barreiros

Arroio Fundo. Valor: RS 20 mil o alqueire.

Área rural com 2,5 Alq. Salto da Água Verde, próximo o Campo do

Primavera. Valor: RS 75 mil.

Chácara com 11.000,00 m2 contendo 02 casas de alvenaria, 01
com 80,00 m'. outra casa com 140,00 m'. Localizado no Km 6
Três Barras. Valor: R$ 110 mil (aceita-se carro no valor de até
R$25 mil)

VENDE-SE UMA CASA MISTA, nova, 3
quartos, sala, cozinha, lavanderia,
churrasqueira, garagem, 2 banheiros.
Rua: Theodoro Humenhuk, 700. Fone:
3622-8449 e 9921-0800. Aceita-se carro

no negócio.

VENDE-SE UMA CASA em

Barra Velha. Valor: R$. 27 mil.
Aceita-se carro em troca. Fone:
(47) 9186 - 4921.

Vende-se LOTE URBANO - 495 m2 no
Loteamento Recanto dos Sabiás,
próximo ao Cemitério Municipal, 50%
murado. Tratar: 9605-1113.

Vende-se terrenos rurais, em Major
Vieira. Com áreas de 2 até 15

alqueires. Tratar pelo fone: 3655-1217.

Vende-se 12 alqueires de Terra, no

Florésta - município de Papanduva, a 2km
da BR 116. Valor: RS 110.000,00. Fone:
(41) 3032-1021 ou (41) 9641-3126.

Vende-se CASA DE ALVENA
RIA em Três Barras, c/110m2,
com 4 quartos, 2 banheiros,
garagem p/ 2 carros, terreno c/
600m2. Valor: R$ 30.,000,00.
Aceita-se carro de menor valor
no negócio. Fone: 3623-0766 ou

9156-2333 c/ Geraldo.

COMPRO: VIDEOGAME SUPER
NINTENDO, em bom estado e de
boa procedência. Tratar pelo fone
3622-1828, falar com Clauto.

VENDO: MIXER GEMINI PS 924
USADO, 4 canais, sampler de
efeitos, 2 entradas para
microfone. Especial para OJ.
Valor: R$ 400. Tratar pelo fone
3622-1828.

VENDO: CDS GRAVADOS EM
FORMATO MP3, de vários
estilos musicais, com 180 a 200
músicas. Valor: R$ 20, cada CO.

. Tratar na Uni Som. Fone: 3622-
1828.

VENDO: DVD'S GRAVADOS EM
FORMATO MP3, de vários estilos
musicais com até 1300 músicas.
Valor: R$ 50, cada OVO. Tratar na
Uni Som. Fone: 3622-1828

TORRO - DVDOKÊ PHILLlPS
MOD 3005K NOVO, recebe
todos os formatos de disc, oyo-
R, VCO, SVOO, CO, MP-3, CO-R,

. CO-RW, Picture-CO e ainda
Videokê. Valor: R$ 230. Fone:
3622�1828.

VENDE-SE CD PIONEER, frente
destacável, em ótimo estado,
revisado. Valor: R$ 180. Fone:
8405-4843.

VENDE-SE NOTEBOOK TOSHIBA
NOVO, processador Intel,
memória 256/512, HO 40GB,
gravador de CO/OVO, tela LCO
15,4, wi reless, internet sem fio,
infravermelho, 4 USB, leitor de
cartão de memória. Valor: R$
2.300,00, parcelado com garantia.
Fone: 8816-2620 ou 8821-8934.

Tenho para DOAÇÃO uma
CADELA ADULTA sem raça
definida, ótima para cuidar da
casa, carinhosa com criança.
Fone: 3624-0800 c/ Giovana.

VENDE-SE SERRA CIRCULAR de
mesa de madeira com motor 3hp,
eixo % com 2 serras com vídeo
de 10' e 14'. Valor: R$ 800. Fone:
9102-4223.

VENDE-SE 1 BARCO, 1 MOTOR
e 1 CARRETA. Foné: 3623-0029.

VENDE-SE UM CARRINHO para
vender espetinho e fritadeira a

gás. Fone: 8426-4623.

VENDE-SE GÁS E ÁGUA.
Canoinhas Gás. Fone: 3624-0100.

VENDE-SE ,APARELHO DE SOLDA
PARA RETIFICA, um conjunto de
oxigênio para solda, um compres
sor de ar, 8 pés e uma furadeira
industrial 4 velocidades. Valor à
combinar. Fone: 9655-9156 ou
9655-9157 c/ Célio.

Vende-se MUDAS DE ERVA
MATE E NATIVAS sob enco

menda. Fone: 9932-9741 e

3622-1882, falar c/ Anderson.

Vende-se PNEUS USADOS Aro

13,14 e 15. Fone: 3622-8290.

Vende-se PNEUS USADOS Aro

13,14 e 15. Fone: 3622-8290.

Vende-se RODAS FERRO ARO
14, cor preta. Fone: 3622-8290.

Vende-se MÓDULO 1500W.
Fone: 3622-8290.

Vende-se APARELHO CD pI carro
Sony, Keneyood. Fone: 3622-8290.

Vende-se PORTA DE ELEVA

çÃO, 3m x 2,10m. Fone: 3622-
8290.

Vende-se VARAS DE

EUCALIPTO; Fone: 3622-1882
e 9932-9741.

.""aoloela
A Reflexología é uma técnica que aplica pressões,

especíicas em pontos nas plantas dos pés.
A técnica atua em pontos reflexos dos pés

relacionados com órgãos e funções do corpo.
A�lrl()�ill() 1)f'I�IElli�A\ fOUlfll�It-Jr()

Rua Henrique 50rg, 16
Bairro Jardim Esperança
Fone: (47) 3622-4600
89460-000 CANOINHAS· SC

Toda força curativa
é manifestação
da vida de Deus
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VENDO: PEUGEOT 206 - 2001
- 1.6, 4 portas, completo - R$
23.000,00. Fone: 8825-7941.

,.

VENDE-SE ESCORT 84, 1.6,
gasolina, motor retificado, escapa
mento novo, tanque novo. Valor: R$
2.000,00. Fone: 3622-0691.

VENDE-SE BESTA GS GRAND
PRATA, 16 lugares, com ar

condicionado, ano 2004/04, no

valor de R$ 60.000,00. Aceita-se
veículo de menor valor ou terreno
como parte do negócio. O veículo
poderá ficar agregado a empresa
para viagens intermunicipais.
Falar com Miguel: 9923-9965 ou

Laurici: 3622-0635.

VENDE-SE OPALA 79, com
alguns reparos na lataria. Valor:
R$ 1.800,00. Fone: 3622-8644.
�'----------------------�

VENDE�SE BRASíLIA, ano 77.
Valor: R$ 1.500,00. Fone: 9178-
6786.

VENDE-SE TEMPRÀ, ano 95,
banco de couro, pneus novos.

Valor: R$ 12 mil. Tratar: 9996-1647
c/ Alzemir.

VENDE-SE CORSA SEDAN
ClASSIC LlFE 2004/2005, 3.200
km, único dono. Valor: R$
23.000,00. Fone: 8405-4843.

VENDE-SE UM KADET SR, 1.8, ano
93, 49 mil km, original, cor verde.
Fone: 9973-7808.

VENDO MONDEO 97. Valor: R$
19.000,00 ou R$ 9.000,00 de
entrada + 24 parcelas de R$
570,00. Aceito carro de menor

valor. Fone: 3622-7008.

VENDE-SE VECTRA 97 2.0 na

cor verde. Aceita-se troca.
Interessados ligar 3623-1266 ou

9603-5501

Vende-se CORSA SEDAN 2005 e

um PÁLIO 96, 4portas. Aceita-se
troca. Fone: 3622-8290.

Vende-se UNO MillE FIRE 2004,
branco, 4 portas, gasolina,
desembaçador e limpador traseiro,
retrovisores' com regulagem
interna, vidros verdes, único dono.
Tratar: 3622-6876 ou 9105-3099.

Vende-se uma SCÂNIA HS, ano
89, conjunto de particular c/
carreta guerra 97. À vista R$ 120
mil ou entrada de R$ 5.226,00 +

parcelas. Fone: (43) 3329-5074.

VENDE-SE GOL 1000 / ano 96, em
ótimo estado de conservação.
Fone: 47-99767422

Vendo PÁLIO 2003. Interessa
dos ligar p/ tratar: 9959-6959 ou

3622-6959.

VENDE-SE UNO 1.0, ano 96, c/ ar
quente, som CD, insufilm. Valor: R$
5.500,00 + 35 vezes de R$. 303,00,
fixo. Fone: 9175-4877.

Vende-se um CAMINHÃO
MERCEDES 710, ano 2001, cor
azul. Fone: 3622-3995 c/ João
Paulo.

COMPRO SAVEIRO G3, ano
2000 a 2002, mesmo financia
da. Tratar: 3622-3398 cf Alfredo.:

VENDE-SE BESTA GS GRAND

prata, 16 lugares com ar condicio
nado ano 2004/04 no valor de R$
65 mil. Falar c/ Miguel: 9923-9965
ou Laurici 3622-0635.

VENDE-SE UM GOL 1.6 MI, ano
97, 88 mil km, ,em ótimo estado de
conservação. Unico dono. Fone:
9926-2694.

EMECAR inaugura nov.a loia
com clientes e amigos
A EMECAR Multimarcas Veículos Novos e Seminovos inaugurou na quinta-feira, a sua

() nova loja localizada na rua Caetano Costa, n° 1231, em frente a Emecar Automóveis, em
Canoinhas. O novo estabelecimento oferece mais conforto aos seus clientes, num espaço
que foi conferido de perto pelos que estiveram presentes. Não faltou animação, com um

telão, música, fogos e coquetel. Porém, o melhor foi sem dúvida alguma a qualidade dos
veículos vendidos na EMECAR. Por sinal, as vendas já começaram no primeiro dia da

inauguração, com clientes saindo satisfeitos.

VENDE-SE VECTRA 98. Entrada
.de R$ 6.000,00 + prestações.
Não precisa transferir financi
amento. Fone: 9984-2277.

Vende-se um VOVAGE 83, por
R$ 3.000,00, estado bom e

documentação em dia. Tratar pelo
fone: 3627-2080, c/ Juvêncio.

VENDE-SE GOL 1000, 97, trava,
alarme, personalizado. R$ 5.50.0
de entrada + 31x de R$ 350,00.
Fone: 8426-4898, com Régis.

VENDE-SE UMA D20 ANO 91,
ótimo estado de conservação.
Fone: 9945-9647 ou 3622-1882.

Vende-se CAMINHÃO MB 1519
CAB DUPLA, ano 1980, em dif/
motor/pneus novos, em perfeito
estado. Preço a combinar.
Fones: (47) 9986 2466, 9934-
2105 ou 8837-5345 - da Tijuca
Madeiras Ltda.

Vende-se um ESCORT Gl 97,
4 portas, prata, revisado. Valor:
R$ 11.800,00. Fone: 3627-2132 ou

3624-1412.

Vende-se uma STRADA - 1.3

Fire, ano 2004. Fone: 3622-4558.

MOTOS
VENDE-SE MOTO VBRE 125,
partida elétrica, cor prata, 3.000
km, 06/06, seminova. Valor: R$
5.800,00. Fone: 8405-4843.

VENDE-SE MOTO TITAN 150.
Entrada de R$ 3.500 + 15
parcelas. Fone: 9181-3865.

VENDE-SE MOTO SAARA 350,
cor verde-azul, ano 96, c/
alarme, original. Tratar: 3623-
4012 c/ Alexandre.

VENDE-SE MOTO SUZUKI
INTRUDER 125, 2006. Fone: 9932-
9972.

Vende-se MOTO CG-150 ANO

2004, R$ 4.300 de entrada + 5

parcelas de R$ 179. Aceito carro

financiado com parcela de até R$
280,00. Fone: 9106-6129

VENDO BIS 2006, cor prata, com
partida elétrica. Entrada a combinar
+ parcelas do financiamento. Fone:
8844-5347 ou 3627-2240

INFORME PUBLICITARIO

Para dar mais confiabilidade e certeza de

uJ11 bom negócio, a competente Gi já
p"v'está atendendo nas dependências co

merciais da EMECAR. Assim, clien-
tes terão maior facilidade para

obter seus financi
amentos de
carro e cami
nhão. Basta

passar na

EMECAR
MULTIMARCAS;

e você terá a cer

teza de um bom

negócio, com a melhor
taxa do mercado.
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COORDENADOR PCP: Forma
ção Superior. Sólidos conhe
cimentos em fabricação de
molduras em finger joint de
pinus; conhecimento de
cargas das máquinas: fínqer,
moldureira, destopadeira,
plaina e prensa de alta
freqüência. Conhecimentos
também de programação de
produção da fabricação de
molduras e painéis desde a

serraria até a expedição;
domínio de informática e

elaboração de planilhas.
Interessados ligar para 47
36220500.

COORDENADORQUALIDADE:

Amplo conhecimento de
painéis em finger e sólidos; -

regulagens de plainas S4S,
prensas de alta freqüência e

lixadeiras. Conhecimento
também em rendimento /
aproveitamento de madeira.
Interessados ligar para 47
36220500.

TORNEIRO MECÂNICO:
Formação Técnica e

experiência na função.
Interessados ligar para 47
36220500.

Prefeitura de Joinville
Vagas: 405
Cargos: 137
iinscrição: 6/03 A 12/04
Taxa de inscrição: R$ 30
(ensino fundamental), R$ 54
(ensino médio) e R$ 68
(ensino superior)
Areas: educação, saúde,
administração, fazenda,
meio ambiente, infra
estrutura, turismo,
tecnologia da informação,
fundação cultural e Conurb.
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Sexta-feira, 30 demarço de 200I

COORDENADOR PRODU
çÃO: Formação Superior.
Sólidos conhecimentos em
fabricação de molduras e

painéis em finger joint de
pinus. Conhecimentos em

procedimentos de inspeção
de produtos acabados para
exportação (madeira
serrada, blocks, blanks,
molduras e painéis).
Experiência em elaboração
de dados estatísticos.
Interessados ligar para 47
36220500.

BICO - A Danceteria Cine está
admitindo 2 GAROTAS E 1

RAPAZ, solteiros, com boa

aparência, desembaraçados,
desinibidos, que gostem de

dançar, com idade de 17 a 22

anos, para a função de
HOSTESS E DANCERS de festas
temáticas noturnas de fim de
semana na danceteria. Informa

ções pelo fone: 3622-1828 com

o DJ Clauto.

OFERECE-SE:

CUIDO DE PESSOAS DE
IDADE: Judite Lemos
Sffair, rua Bernardo Olsen,
2032 - Alto da Tijuca.

Técnico Judiciário Auxiliar
do Quadro de Pessoal do.
Poder Judiciário do Estado

Data: de 19/03 a 17/04
Escolaridade: Ensino Médio
(Ensino de Segundo Grau). «
Salário: R$ 1.312,12 (Serão
acrescidos ao vencimento

auxílio-alimentação, no valor
de R$ 600 e abono, no valor
de R$ 100.

_

Vagas: 1 (uma) por comarca
Inscrições: www.tj.sc.gov.br.
Taxa de inscrição: R$ 40
O local, dia e horário das

provas serão divulgados no

Diário da Justiça Eletrônico e

na página do Tribunal de

Justiça, no endereço
www.tLsG.gov.br.
As informações acerca do
dia, horário e local das provas
NÃO serão fornecidas por
telefone.TÉCNICO EM SECAGEM DE

MADEIRA: Formação
Técnica ou Superior em
áreas de madeira ou

secagem; sólidos conheci
mentos em programação de
secadores de madeira de
pinus; conhecimentos em

classificação de madeira; I[habilidade em elaboração
de planilhas de controle de

Jsecagem. Interessados ligar
para 47 36220500.

PROCURO EMPREGO
COMO·TÉCNICO
AGRíCOLA. Tenho mais
de 20 anos de experiên
cia na área agrícola.
Fone: 3622-8644.

�� �� � = ������_� ��� ��A=__��_ ������_��� =���

BORRACHARIA

AKI-TEM + PNEUS
Consertos, compra e venda de pneus

AGORA COM SEDE PRÓPRIA!,

AKI-TEM, 12 ANOS!

FONE: 3622-7338
. Rua: Getúlio Vargas, 1135

GERENTE DE LOJA: Forma
ção média, experiência na

função de Gerente de
Supermercado. Interessados
ligar para 47 36220500.

DESPACHANTE

Despachante
AMÉRICA

* Transferências
* Licenciamentos • Xeróx
* Emplacamentos * Seguros
* Preenchimento de Guias
e Taxas

FI� I)E !iE��.f'-J�
EVEN·-rb·s-�·SH·bW�-->··B�·RES··>-··C:.LÜB-E·�.��.±�··b��·?��Eº:BI.�
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--------�( PROGRAMAÇÃO
GalpãoMissioneiro
Quando? Sábado
O quê? Grupo Herança, abertura com Kléber Santos.

'
.....-----..

·WWWA,DieW�OJlli!jbr
e Informática e Telefonia Fixa
e Acessórios para celular
e Assistência técnica personalizada

./Rádio
./ROSL ..

Credencial 0896

EXTRAS: Não tem.

FONE: 3622-4626
Rua: VidaI Ramos, 797

iDYD
Õ__.I..... -.

Edinei Wassoasl::li

Johnny & June
. Johnny & June foi um dos filmes mais badalados do

ano passado. Responsável por elevar a, até então, pou
co expressiva, Reese Witherspoon (Oscar de melhor

atriz), o filme conquistou multidões. Qual sua magia?
Junte um diretor talentoso a uma dupla de atores em

seu momento mais sublime e a uma história real cheia de
altos e baixos, com momentos dramáticos e emocionan

tes, e está pronto o sucesso.

Essa receita foi seguida à risca pelo diretor James

Mangold. O resultado é sim, um dos melhores filmes.que
estrearam nos cinemas no ano passado. Reese e Joaquin
Phoenix (Gladiado!) formam um casal de protagonistas
perfeito. Joaquin vive Johnny Cash, um dos maiores as

tros do rock que chegou a ser comparado com Jerry Lee
Lewis (com quem participou de turnês e bebeu porres
homéricos) e Elvis Presley.

O 'homem de preto' teve uma infância conturbada
com a sentida perda do irmão, tragédia pela qual não
conseguia se perdoar e um pai que só faltava culpá-lo
pela fome na África.

Essa combinação explosiva resultou num homem
decidido a vencer, mas sem saber o que fazer exata
mente com o sucesso. Tanto que fez tudo que um astro
não deve fazer - quebrou palcos, faltou em shows, se
envolveu com drogas e bebedeiras intermináveis. Dor-

miu com meia

platéia e, num
dos poucos
acertos, se

apaixonou por
outra estrela
da música à

. época, a diver
tida June
Carter (Re
ese), mesmo

estando. casa
do e com duas
filhas. O rela
cionamento
dos dois, muito
bem retratado
no filme, não
foi menos con
turbado. Mas a
paixão, no en

tanto, foi tão
verdadeira,
que depois de um longo caso, os dois se casaram e

foram separados somente pela morte. June morreu no

início de 2003. Quatro meses depois, morria Johnny. Um
final mais que redentor para duas pessoas que viveram
intensamente o fracasso e o sucesso. e encontraram
um no outro, o sentido para tudo isso.

Avaliação CN:
Filme:****
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HORÓSCOPO DA SEMANA
Áries de 21/3 a 20/4

É provável que você esteja meio aqitado e

com vontade de efetuar algumas mudanças
importantes na sua vida. Mas, por maior que

L-__..... seja a sua ansiedade, dê apenas um passo de
cada vez. Comece a dar mais atenção aos conselhos que as

pessoas lhe dão.

Touro de 21/4 a 20/5
Mais do que nunca, você precisa desenvol
ver sua capacidade de aceitar os fatos como

•
eles se apresentam. Compartilhar seus senti:
mentos com as pessoas mais proxrrnas e

uma atitude que pode ajudá-lo a atravessar

esta semana com um mínimo de equilíbrio emocional.

Gêmeos de 21/5 a 20/6
Você estará mais emotivo e poderá ficar até
com o humor meio oscilante, indo do mais ab
soluto entusiasmo até a completa falta de mo

tivação. Procure refrear essa tendência e agir
de maneira gentil, sobretudo quando estiver lidando com pes
soas sensíveis ou que se magoam com facilidade.

CI Câncer de 21/6 a 21/7
Liberte-se, reaja, siga o seu caminho para o

futuro. No setor financeiro, trate de ser bem
a...;....=....... cuidadoso e não faça nada que possa compro
meter seu orçamento. Se alguém que você amou no passado
ressurgir no seu caminho, reflita bastante antes de dar uma

- segunda chance a essa pessoa.

O
Leão de 22/7 a 22/8

Quanto menos você pensar nos problemas,
melhor. Os bons resultados vão aparecer no

__....._0001 momento certo, pois cada qual colhe aquilo
que semeia. Cultive, portanto, bons sentimentos e bons pen
samentos. Você estará dando uma importância ainda maior
aos assuntos afetivos.

fi
Virgem de 23/8 a 22/9

Procure analisar os fatos de maneira bem raci
onal e tenha o cuidado de não levar muito em

conta os pensamentos negativos ou pessi-
____.I

mistas. No setor afetivo, aguarde uma fase
mais oportuna para assumir um compromisso mais sério,
pois existe o risco de você mudar de idéia no futuro.

Libra de 23/9 a 22/10
Tome cuidado com a sua tendência de forçar
as pessoas a agirem apenas da maneira que
você quer. Do contrário, criará situações de

t,..;;;;;;;;;;;;;;;;;;;;;;;;;;...J
confronto que serão desgastantes para todos

os envolvidos. Também valerá a pena ouvir o que os outros

têm a lhe dizer.

É hora de você se desligar dos problemas e

viver apenas o momento presente. No amor,

o segredo da harmonia em um relacionamento
t....;==;;;...J está em não tentar transformar a pessoa amada
em um modelo ideal de comportamento, mas aceitá-Ia como

ela é.

Sa itário 22/11 a 21/12
Mesmo sendo difícil lidar com a solidão, este

será um ótimo momento para você cuidar mais
do seu eu interior, preocupando-se em encon

____0001 trar a felicidade dentro de si mesmo. A semana

tende a ser muito agitada no setor profissional.

Capricórnio 22/12 a 20/1

• Sua disposição para se adaptar às circunstân
cias e aceitar certas situações como elas se

apresentam, será testada em vários momen
----.....

tos. Ao Invés de reagir com impaciência, enca
re esse fato como uma oportunidade de desenvolver seu

jogo de cintura e sua flexibilidade.

A uário de 21/1 a 19/2
Confie nos pressentimentos, pois seus pode
res intuitivos estão em seu ponto máximo nes

a...;"";';;;;"'--I se período, e terá entusiasmo bastante para
enfrentar qualquer desafio. Talvez você não esteja dando a si

mesmo todo o valor que merece. Procure expressar mais

explicitamente seus sentimentos, isso irá contribuir muito

para uma proximidade maior com a pessoa amada.

Peixes de 22/2 a 20/3
É hora de superar uma tristeza do passado e de

ingressar numa fase de renascimento e renova

._....;;;;;;;._..... ção. Permita que o otimismo, que é tão típico de
seu signo, manifeste-se livremente. Não deixe de caminhar

para frente, baseando-se nos erros do passado.

Quando o dia da paz renascer
Para isso precisamos de heróis. A paz

cobiçada em pessoas de bem, não em ti

pos de heroísmo falsificado. Há um canto

que diz assim: "Quando o dia da paz re

nascer, quando o sol da esperan-
ça brilhar ... , quando o povo
nas ruas sorrir ... , quando
as mesas se encherem
de pão ... , quando as ar-

-_._",

mas da destruição,
destruídas em cada na

ção ... , o decreto que en

cerra a opressão, assinado só no

coração, vai triunfar... , quando a voz

da verdade se ouvir e a mentira não
mais existir, será enfim, tempo novo de
eterna justiça, sem mais ódio, sem sangue
ou cobiça ... ". Aí sentimos que está renas

cendo a paz. Vencida a perplexidade inici
ai, resta a questão: Como fazer frente a

este turbilhão de descrédito que ameaça
transformar em pó todos os princípios de
conduta social? Como evitar que os mais

jovens, inspirados por esse festival de

corrupção e de hipocrisia se deixem sedu
zir por uma vida fácil, dependente apenas
de um emprego descompromissado, favor
de (um) algum político rasteiro? Como com-

bater a incompetência, a esperteza e a ma

landragem? A crise brasileira, antes de ser
econômica, é uma crise política. Mas, an
tes de ser política, é uma crise de princípi

os. Por exemplo: o princí
pio da corrupção é o co

-" meç� da desgraça da na

ção. E devido a esta falta
de princípios éticos que a corrupção
se instala desavergonhadamente
nos escalões da administração pú
blica brasileira. É por causa dessa

crise de princípios que nossos homens
públicos já não se acanham a repetir a
eterna ladainha de promessas. Finalmen
te, é dessa crise de princípios que se

alimenta a incompetência, a malandra
gem, a esperteza. Desta forma, vencer a
crise significa antes de tudo resgatar os
valores morais que sempre orientaram a

vida social, civilizada e cristã. Esta é a res

ponsabilidade de todos os cristãos, de to
dos os homens de fé e de esperança. Mes
mo porque não basta que o Brasil seja viá
vel apenas sob o prisma econômico. E pre
ciso que se torne também um País no qual
viver seja algo mais que apenas tirar van
tagem de tudo. Paz e bem!
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Sexta-feira (30/03):
A massa de ar seco e quente segue em

SC, mantendo o predomínio de sol e pouca
chance de chuva no Estado. Umidade relati
va do ar baixa, em torno de 30% à tarde no

Oeste e o Meio-Oeste. Temperatura elevada
para época do ano. Vento predominante de
nordeste a noroeste, fraco a moderado.

Sábado (31/03):
Sol com aumento de nuvens a partir da

tarde e chance de pancadas isoladas de
chuva devido ao calor e aproximação de uma
frente fria. Temperatura elevada. Vento pre
dominante de norte, fraco a moderado com

rajadas.

SEXTA:
Mínima: 16ºC
Máxima: 30ºC

SÁBADO:
Mínima: 15ºC
Máxima: 31ºC

Fonte: Climerh.
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ESSÊNCIA
Procuramos no afeto a essência
Que com sensibilidade amamos

Sem o rumo da experiência
De quem compreende o que pen
samos.

Vivemos de grátis no amor

O calor que inunda o que sentimos
Estimulados por infames desejos
Escondidos do que tememos.

A vida que pulsa volúpia
Implora pela liberdade
Mas o medo de ser livre mata
O entusiasmo de amar de verdade.

Aceitamos sem saber confiar
Que tudo que vivemos gostamos
Ficamos tristes ao nos entregar
Numa paixão que foi engano.

Doar-se pela liberdade é fuga
Da realidade que desfrutamos
O desconhecido calor do desejo
Amarga a felicidade que fraudamos.

Queremos morrer no auge do amor

Crendo no medo não nos deixamos
E no único encontro com

a essência
Nos escondemos.

Rua Três de Maio 364 - Centro

CEP 89460-000 - CANOINHAS I se

Fone/Fax: 47 3622-1571

dos colunistas e cotaboredores que escrevem neste semanário. A responsabilidade fica a cargo dos próprios anunctantes

Os artigos opinativos c as colunas asslnades não refletem nccessartemente O Jornal Correio do Norte não se respcnsabíüaa pelos
a opinião do jornal. Os espaços e textos são de inteira responsabilidade anúncios e classificados contidos no mesmo.

RESUMO DAS NOVELAS

o Profeta
Sexta (30/03)
Sônia sabe que Paulito

e Henrique são cúmplices de
Clóvis. Moreira diz a Abigail
e Francisco que Paulito é o

principal suspeito do atenta
do a Camilo. Clóvis tranca

Sônia na casa. Marcos vibra com o dinheiro que ga
nhou na consulta e não ouve o apelo de Laura. Rosa
diz a Teresa que gosta dela, mas sua mãe é Zélia.
Moreira prende Paulito. Paulito garante ao avô que
não foi culpado pelo atentado a Camilo.

Sábado (31/03)
Paulito ajuda no retrato falado do homem que viu

no prédio de Camilo. Lia avisa a Ruth queWaldomiro
está vigiando-a. Carola acusa Marcos de estar tra

paceando. Os jogadores e 08 seguranças expulsam
Marcos. Tainha se preocupa com os enjôos de Gisele.
Edite concorda em casar-se com Jonas. Gabriel diz

que viu o homem do retrato falado sair da casa de
Camilo. Sabine se oferece para ir para a casa de
Marcos.

Pé na Jaca

A EMISSORA NÃO
DIVULGOU OS
CAPíTULOS

Paraíso Tropical

PAr:lAíSEl
T�OPICAL

Sexta (30/03)
Olavo expulsa

Tatiana. Antenor
manda Daniel se

preparar, pois seu

futuro está traçado
por ele. Taís diz a

Isidoro que ela jogou o telefone de Daniel fora. Isidoro
diz que sumiram com a prova de sua inocência. Ira
cema promete ajudar Neli a aproximar Fred e Camila.
Belisário perde no jogo, mas chega com flores. Tiago
e duas arrumadeiras entram na suíte e dão de cara

com Ivan e Tatiana. Daniel vê Taís em um táxi e o

chama.

Sábado (31/03)
Raul sabe que está sendo testado e comete um

erro. Antenor combina viagem com Fabiana no dia de
seu aniversário de casamento. Antenor avisa a

Marion que vai viajar. Eloísa ameaça Taís de contar
tudo a Cássio. Taís dá uma pista a Isidoro sobre Paula,
que decide ir à Bahia. Valderez encontra a caixa onde
Amélia guardava as lembranças. Antenor avisa a Ana
Luísa que vai cancelar a viagem. Taís propõe se ca

sar com Hugo.

Vidas Opostas
Sexta (30/03)
Nogueira e Helio con

versam sobre matar Miguel
e Sovaco numa pretensa
tentativa de fuga. Helio en

trega a Nogueira o envelope
com o documento que ates
ta a guarda provisória de

Felipe a Neusa. Felipe liga
escondido para o pai. Na

casa de campo, todos tomam café da manhã quando
Jacson e sua gangue entram rendendo a todos. Pa
vio conta a Boris sobre o plano de transferência dos
presos. Jacson ameaça a todos de morte.

Sábado (31/03)
Jacson sai com Mário, o Ministro e Dr. Figueiredo

para sacar dinheiro de caixas eletrônicos, enquanto
Zaqueu e Torres ficam com as mulheres como re
féns. Nogueira explica a Sovaco que vai permitir sua
fuga para que ele enfrente Jacson no Torto. Torres
ameaça dar um tiro na cabeça de Zaqueu. Nogueira
contrata Irene como advogada. Felipe diz a Luiza que
prefere ficar córn seu pai. Patrícia chega à casa de
Carmo para falar com Leonardo.
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22 de março - Dia Mundial da Água
Para comemorar o Dia Mundial da Água, diretores e professores de escolas municipais de Canoinhas, desenvolveram

diversas atividades envolvendo os alunos. Acompanhe um resumo das atividades em algumas escolas:

CONSCIENTIZAÇÃO
Alunos e a equipe administrativa da E.B.M. José Grosskopf distribuíram folders demonstrando
preocupação com a preservação de nossos mananciais, na prefeitura de Canoinhas e na empresa

Rigesa. Outra ação desenvolvida pelos estudantes foi Lima passeata com faixas e cartazes pelas ruas

do t)airro Água Verde.

,', REFLEXÕES Co'iM MÚSICA

Alunos elaboram a montagem de um mural

Entre as escolas estaduais, a E.E.B.
João José de Souza Cabral
realizou atividades que reforçaram
a importância do tema. Reflexões,
discussões, murais, cartazes e

música, conscientizaram os alunos
sobre a importância do cuidado com

a água e com a natureza.

Professores e alunos da E.B.M. Presidente
Castelo Branco, coordenada pela diretora
Terezinha Bayestortí, desenvolveram
atividades como trabalhos em sala de aula,
montagem de um mural com cartazes e o

aluno Lucian, da 3.ª série 5, escreveu um

acróstico focando .a importância da água em

nossas vidas.

O aluno
Lucian da 3.ª
série 5

apresenta o

acróstico de
sua autoria

A E.B.M. Severo de Andrade, coordenada pela diretora Sônia S. Grosskopf, realizou
uma pesquisa desenvolvida pela professora LaureciTremel Scholtz, da 3.ª série II, que

estudou o grau de conscientização sobre a importância da água para o futuro do planeta.
Um ainel foi montado com os resultados da es uisa.

DRAMATIZAÇÃO

Encenação da peça teatral Água é Vida

o C.E.I. Nathan Zugmann, numa

parceria entre protessores, direção e

pais, trabalhou o projeto Aguá é Vida,
configurado na montagem de uma peça
teatral intitulada Um Planeta Feliz,
representada pelos alunos. O C.E.1.
comemorou a data apresentando ainda

paródias elaboradas pelas crianças, além
de construir maquetes e quadros com a

mensagem "De mãos dadas construire
mos um planeta melhor. .. " A diretora
Joelma Zlefi'nski 'ressaltou a i�.tl�cia
de as crianças entenderem desde

pequenas o sentido da preservação da

.áqua e do meio ambiente.

O G.E.M. Menino Deus desenvolveu várias
atividades, destacando-se a confecção de
cartazes trabalhados em sala de aula.

O C.E.I. Branca de Neve também
destacou a confecção de cartazes

elaborados pelos professores e crianças.

A diretora Luziria de Barros
Cordeiro e professores do G.E.M.
Frei Fabiano Gadzinski,
desenvolveram atividades com os

alunos de 1.ª a 4.ª série,
enfocando a conscientização
sobre a preservação e economia
da água. Cartazes ilustraram o

pensamento dos alunos,
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